
Grupo de cabeleireiros e

manicures, orientados por
professora, oferece servi

ços gratuitos à população
carente. Pág:07-B

Política

Deputado Federal Adelor
Vieira (PMDB/SC) visita
Gaspar e incentiva amobi
lização para a construção
da ponte. Pág: 03-A

Saúde

Atividades promovidas
em grupo buscam melho
rar qualidade de vida de

hipertensos e diabéticos
de Gaspar. Pág: 07-A
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Samae pretende oferecer

água cristalina à população
Há três anos, a alta concentração de ferro na água fornecida pelo Samae vem provocando alterações na coloração
do líquido que chega às residências. A população,. impossibilitada de consumir a água e vendo peças de roupa
ganharem manchas escuras, tem clamado por uma solução. Diante disso, o Samae fez alterações no tratamento

para diminuir a quantidade do metal presente e também providenciou a instalação de microcâmeras que vão verificar
a quantidade de ferro alojada na tubulação e encontrar uma solução para o problema. Pág. 05A

Mulheres são homenageadas em Gaspar
A Polícia Militar, em
parceria com a Pre
feitura Municipal de
Gaspar, distribuiu

600 botões de rosas

como forma de ho

menagear o sexo

feminino pelo Dia
Internacional da Mu
lher. As flores foram
distribuídas ontem à

tarde, 08, na rua

São José e, ontem à
noite, numa sessão
solene na Câmara

de Vereadores.

Pág: 03-8

Pães Diversos; Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

Ambiente Climatizado

332-1512
Rua Cei. Arisllano Ramos, 298· cemo·Gasfi«

Comunidade Geral Secretários Geral
Garantia extendida é item Acidentes no bairro Mar- Secretária da Saúde anun- Grupo da 3a Idade do bair-

opcional na hora da com- gem Esquerda e Rodovia cia investimentos na Far- ro Santa Terezinha recor-

pra de eletrodomésticos e Ivo Silveira fazem duas ví- mácia Básica e ressalta a re à AABB para praticar
deve ser oferecida aos cli- timas fatais no último fim participação da comunida- atividades físicas e de

entes. Pág: 06-A de semana. Pág:08:'A de Pág:04-A lazer. Pág:04-A'
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"Hay que endurecer pero sin perder Ia ternura"

A
célebrefrase do líder revolucionário
Ernesto Che Guevara, parece mais
um recado do guerreiro às mulheres,

oriundas da revolução feminista das últi
mas décadas, que parecem sofrer da
síndrome da tendência ao endurecimento.
Lutando para provar sua competência e

conquistar a igualdade, muitas mulheres
se esqueceram de valorizar característi
cas tipicamente femininas e adotaram

comportamentos masculinos. Talvez por
que as guerreiras precisaram se expor,

passar por muitos preconceitos e discri

minações para conquistarem um lugar ao
sol, ocupando posições de igualdade com

os homens.
Ao longo de décadas, bandeiras do fe

minismoforam levantadas e lutaspelos di
reitosforam travadas. Muita coisamudou,
o espaçofoi conquistado, o comportamen
to mudado, e diversos paradigmas foram
quebrados, para provarem do que são ca

pazes. Mas em algum momento esquece
ram do lado a mulher e começaram a vi
ver comportamentos masculinos, talvez
fruto da revoluçãofeminista. Hoje, dispu-

tam vagas no mercado de trabalho, estu
dam, são mães, tomam a iniciativa na

azaração. Mas até que ponto mantém o

orgulho de serem mulher?
A mulher não pode querer ser homem

e repetir os inúmeros erros que comete

ram. É necessário criar a própria histó
ria. Estar empé de igualdade com o sexo

masculino não é fazer exatamente como

ele faz, mas, sim, inventar uma maneira

diferente e melhor de fazer a mesma coi
sa, com aquela peculiaridade feminina.
Contentar-se em ser bonita, e assim ga
rantir um bom emprego é condizer com
os critérios estabelecidos pela sociedade
machista que tenta impor suas regras. É
claro que se fosse possível escolher, to

das as mulheres gostariam de ser belas e

bem-cuidadas, pois vivemos numa cultu
ra que valoriza muito os aspectos exter

nos de uma pessoa.
Só que um pouquinho de inteligência

e sede pela busca de conhecimento só

podem vir a somar.

A chave para o sucesso está em utili

zar, no trabalho, opotencial demães com-

panheiras e a capacidade de cuidar e aju
dar os outros. Se falarmos de vaidade físi
ca, acho que, querendo ou não, todas as

. mulheres são empurradas a assumir uma

imagem ideal de boa aparência para ga
rantirem um espaçoprofissional. O que não

podem é fazerem disso a sua única arma.

Ninguém mais quer uma chefe autoritária,
de calças, ditando o que é certo ou errado,
como a maioria dos tipos masculinos. O

diferencial, e por isso é valorizada, é agir
como a sua própria natureza pede, sendo
solidária, carismática, mediando confli
tos, buscando soluções, tudo com uma certa

dose de romantismo e o bom senso que lhe
é comum.

Talvez seja este um grande conflito vi
vido por todas as mulheres, diariamente.
Ao mesmo tempo em que precisam lutar

pela sua igualdade, tomando-semuitas ve
zes agressivas e perdendo noções de um

bom relacionamento, énecessário, antes de
mais nada, respeitarem e terem orgulho do
sexo feminino, com todas as suas caracte
rísticas, fragilidade e força que as fazem
serem diferentes, competentes e belas.

jornal@jornalmetas.com.br E��!uO
332-0172/332-1455
Rua: CeI. Aristiliano Ramos, 522· Gaspar

assim com a reforma e ampliação de
vários postos de saúde e a construção de 2 pos
tos novos. Foi assim com a construção e amplia
ção de várias salas de aula, ampliação e cober
tura de quadras de esportes, mais a construção
de dois CDI's (centros de desenvolvimento in

fantis) novos,
Priorizou seres humanos, ouvindo suas rei

vindicações através das reuniões do Orçamento
Participativo, fato inédito de todas as adrninis

. trações que o antecederam. O povo escolheu onde

gastar, com responsabilidade, o dinheiro que é
do povo. Celso Zuchi comandou um governo
de transformação, com justiça e inclusão social
em Gaspar. Este realmente fez muito por
Gaspar. Teve a aprovação popular e a aprova
ção do Partido dos Trabalhadores por ter cum

prido à risca o programa de governo.
Entre suas notáveis realizações podemos des

tacar a implantação e aparelhamento do Corpo
de Bombeiros, um sonho antigo de todos nós, A

, ampliação e modernização da Prefeitura, ofere
cendo aos munícipes um atendimento mais rápi
do e com mais conforto na casa que é do povo,
Proporcionou qualidade de vida quando enter

rou quilômetros de tubos 'em todos os

bairros. Resolveu o problema de esgotamento do
bairro 7 e Águas Negras que poucas horas de
chuva bastavam para alagar tudo e transformar a
vida de pessoas simples num verdadeiro caos,

Reurbanizou, deu vida ao centro da cidade. Re

oxigenou através de repasse financeiro

Agradecimento
hora não tenhamos um discernimento nem a per
cepção para compreendê-Ia.mas, com tempo e

paciência, ela acaba por se revelar.Por isso acei
tei o convite de cargo de direção do cm Vovó

Benta, ,onde meu objetivo principal será mediar
um trabalho de parceria envolvendo uma.

interação de respeito,harmonia e confiança entre
funcionários e pais e crianças e funcionários.Ou

seja, interação família e CD!. No meu ponto de

vista, de nada adianta um grande império se nes

te império falta a essência, que chamo de amor,

paciência, respeito, valorização do todo.Sinto

pelo pouco contato que tive com os pais dessa
comunidade que se juntarmos nossos ideais fa-

o funcionamento do Hospital, antes prestes a fe
char suas portas. Garantiu para 2005, repasse de
mais de meio milhão de reais.

A Gestão Democrática implantada na educa
ção de Gaspar, também é algo fantástico.

Oportunizou a comunidade e professores, eleger
os diretores onde seus filhos estudam, quebran
do a velha prática do diretor ser escolhido dentro -

do gabinete do prefeito. Acredite: A educação em
Gaspar poderá ser contada em duas épocas: o
período antes e depois de Celso Zuchi. Podería
mos ficar escrevendo sobre obras feitas no ·seu
governo por horas a fio de tão quanto realizador
foi. Mas enumerei as principais. As que geral
mente o povo enxerga a olho nu. Pois sabemos

que ... AS BOAS OBRAS DE UM GOVERNO,
NEM SEMPRE PODEM SER VISTAS COM
OS OLHOS, MAS PERCEBIDAS COM O CO

RAÇÃO, COM AALMA E COM O ESPÍRITO
DE CIDADANIA ....

Celso Zuchi, temos certeza de que fostes um

grande parceiro do presidente LULA no grande
projeto de transformação do País, que é diminuir
os abismos sociais existentes e o resgate da auto

estima do nosso povo. Para finalizar companhei
ro, queremos dizer que o sonho não acabou. E tu

não pertepces mais somente a tua família ou a

Bateias. Es patrimônio moral de Gaspar. Portan
to, tens a obrigação de estar à disposição das pes

so�s de bem de Gaspar sempre...

Antônio Carlos Dalsochio - Empresário

remos um maravilhoso trabalho com nossas cri

anças. Temos um quadro de funcionários muito
bom , todos profissionalmente qualificados.Para
o dia 12 de março já temos agendado uma pales
tra com o Doutorando Marcos Augusto Meurer

Pires,especialista 'nessa área das emoções,
interações.

E dia 02 de abril, conto com a presença de
todos vocês, cidadãos gasparenses, ou oriundos
de demais cidades vizinhas para participarem da
tradicional festa que se realizará na Comunidade

São Cristóvão nesta mesma Localidade com Iní
cio às 18h, promovida pelo cm Vovó Benta.

Obrigada! ! ! Margarete Soares Casas.

,.............................. . - ...............• - . .

- _ .. _ _ _ _
.

o homem simples Pedro Celso Zuchi

::Expediente:: )
Fundado em 18/03/2000

Diretor: José Roberto Deschamps
Diagramação: Joseane A, Schmitl
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I Carta do Leitor

Quero pedir permissão a outros tantos com

panheiros ilustres para escrever sobre outro, tam
bém quanto. Não é tarefa fácil escrever sobre pes
soas. Não é tarefa fácil escrever sobre políticos,
classe esta tão mal-falada nos últimos tempos.
Mas, vamos abrir exceção. Homem de gestos
simples, sempre pautado na ética, na verdade e

na honestidade. Virtudes que herdou da educa

ção recebida de seus pais. O homem-pai de famí
lia confunde-se com o administrador público. Sim,
porque trata seus companheiros como irmãos. Na
vida pública procurou tratar a coisa pública com

verdade, honestidade e transparência. Deu-nos
a esperança de que ainda é possível acreditar em
políticos. Na política gasparense quebrou tabus e

derrubou preconceitos. O principal deles? Que
não é necessário ser de família tradicional, da eli
te para governar bem o município de Gaspar.
Provou justamente ao contrário.

Na administração que lhe rendeu vários prê
mios e reconhecimento, inclusive internacional,
do município quebrou tantos outros tabus. Ad
ministrou para as maiorias. Enfrentando e con

trariando. interesses. Contrapondo-se à elite

oligárquica que estava acostumada com o poder
e suas benesses. Inaugurou uma nova forma de

governar. Governou para todos. E o mais impor
tante, sem privilégios. Mas principalmente para
os mais necessitados, a quem por obrigação o

Estado tem que atender primeiro. Foi assim com

a implantação do transporte coletivo, antes feito
com precariedade por uma única empresa. Foi

Commuito carinho ocupo o espaço para agra
decer aos amigos de trabalho, que sinto já ter

conquistado no educandário onde hoje estou

inserida, pela leitura que fiz do texto ao leitor
.dedicada àminha pessoa. Aos pais e crianças pelo
carinho demonstrado diariamente ao chegar na
instituição.A secretaria da Educação pela confi

ança depositada até o momento.Aos amigos da
E. E. B. Ervino Venturi pela compreensão domeu
afastamento, aproveitando para também solici
tar minhas desculpas,pois para alguns pais e cri

anças fui apresentada como professora do pré
escolar do estabelecimento. Acredito que para
tudo há uma razão, nada é por acaso, talvez na
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PT
Comenta-se que omovimento anti PT, nes
ta nova administração, é tão grande, que
tem secretário municipal que está até ca

çando as siglas "PT". Determinou a retira

de um ícone nos monitores de computa
dor. Em seguida pediu que retirassem as

letras do teclado e ameaçou, derrubar 9ual
quer avião que tiver o prefixo PT. E um

pesadelo que o segue.

Despedida
Gaspar se despede entristecido de uma das

pessoas que se destacou, não somente pelo
esporte ao qual tinha boa dedicação, mas
Jerônimo César Barbieri tinhaumjeito seu,

próprio de se relacionar com as pessoas,

contagiá-las e fazer amizades. Foi assim
desde que eu o conheci, até nossa última

conversa na Cascata Bem-Bem, no sába

do à tarde, antes do acidente que o viti

mou. Barbieri era também um atuante

membro do Moto Clube de Gaspar. Dei
xará, com certeza, saudades ...

Homenagem
Desde 1975, o dia 08 demarço é lembrado
de forma muito carinhosa para homenage
ar todas as mulheres que são o alicerce da
nossa vida, a razão da procriação humana,
enfim, são fundamentais à nossa existên
cia. Comemoramos o dia internacional da
Mulher em homenagem a um episódio trá
gico que aconteceu nos Estados Unidos.
Em 1857, quando as mulheres de uma fá
brica de tecidos em Nova Iorque se rebe
laram contra suas condições de trabalho.
Foi a primeira vez que as mulheres se uni
ram pára reivindicar melhorias. Mas a re

belião foi contida de forma violenta, cul
minando com a morte de 129 tecelãs, que
morreram carbonizadas dentro da fábrica.
Para homenagear asmulheres gasparenses,
o município promove a Semana da Mu
lher que se estende até sexta-feira dia 11.

Flores
O dia 08, terça-feira, foi bastante agitado
na nossa cidade com as merecidas home

nagens dedicadas às Mulheres, no seu dia.
Com entrega de flores e tudo por conta de

alguns órgãos públicos de nossa Cidade e

com a ajuda de entidade, além do comér
cio local. Bom exemplo e parabéns a to

das as mulheres!

Procon
Nos últimos dias, algumas pessoas têmpro
curado o Procon de Gaspar para reclamar
da falta de transparência de algumas lojas,
que na hora da compra. o consumidor está

pagando a mais por uma mercadoria, por
causa da garantia extendida, que é opcional
e acaba até não sendo explicado ao con

surnidor, Fique atento!

Água
Depois de quase três anos, o SAMAE re

solveu tomar uma providência para acal
mar os Ânimos da população que tem so

frido com a coloraçãomarrom da Água qJ.le
recebem nas residências. A situação vem

obrigando muitas famílias a terem de con
sumir água mineral ao invés de usufruí
rem de um serviço público de qualidade.
Diante disso, o SAMAE resolveu tomar

algumas providências e garantiu que a

chegada de água com coloração marrom

as casas somente vai acontecer em casos

isolados (quando houver rompimento de

rede). A Autarquia tem se mostrado bas
tante preocupada com o problema, e so

bretudo apresenta procedimentos concre

tos. É o que esperamos.
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Deputado pede união para construção da ponte
Para o Dep. Federal
Adelor Vieira (PMDB/
Se) é necessário o

engajamento de vári
os setores de Gaspar
e cidades vizinhas

O deputado federal Adelor
Vieira (PMDB/SC) esteve

de passagem pela cidade, na úl
tima sexta-feira, quatro, e parti
cipou de dois encontros. Tanto
no gabinete do prefeito Adilson
Schrnitt, quanto na reunião com

os vereadores peemedebistas,
Rubens Benevenutti, Celso de

Oliveira, Nelson Amadeu

Reinert, Cláudio Jacinto de Oli
veira e o presidente da Câmara,
o tucano Orlando Bernardes, o
assunto foi o mesmo: a necessi
dade de se construir uma nova

ponte para amenizar os transtor
nos causados pelo intenso fluxo
de carros no centro da cidade.

Deputado federal

jdelor Vieira (direita),
junto ao diretor de
Indústria e Comércio

Kleber Wan Dali

(esquerda), reuniu-se
com vereadores do

Vieira ainda falou sobre as

prioridades estabelecidas pelo
governo federal petista, que no

momento tem priorizado a libe

ração de recursos apenas para a

construção de ginásios cobertos

readores.
Ele ainda comentou com os

legisladores que, para reivindicar
recursos junto ao Banco Nacio
nal de Desenvolvimento Econô

�co (BNDES), é recomendável
já estar com um projeto de exe

cução da obra em mãos. Para

Adelor é necessário ainda um

cronograma de ações referentes
à obtenção de recursos junto a ou-

"

tros órgãos e instituições "para
que saibamos em que porta ba

ter", garante o deputado.
O vereadof Rubens

Benevenutti ainda aproveitou a

ocasião para solicitar ao deputa
do a possibilidade de agilizar a

.

ampliação da linha telefônica da
Brasil Telecom, para que cerca de
150 farm1ias que moram no inte
rior do bairro Gasparinho possam

e quadras esportivas nas escolas, bairro Margem Esquerda e BR- usufruir do serviço. Adelor pediu
o que para o deputado não é 470. Isso merece um ao vereador que primeiro enca

maior necessidade do município engajamento de todos, inclusi- mínhe um requerimento à Câma
de Gaspar. "A prioridade deve ve do município de Blumenau, ra de Vereadores, para depois ele
ser a construção da ponte, pois pois toda a região será benefi- , poder requerer junto à empresa a

só há uma passagem que leva ao ciada", disse o deputado aos ve- ampliação da rede.

Secretário da SIAED viaja a Brasília Campanha 'l'Tarifa Não"

supera as expectativas
O Secretário de Interior, As

suntos Estratégicos e Desenvol

vimento,Maun1io Schrnitt, é um
dos 270 representantes do 293

municípios de Santa Catarina a

participar da sa Marcha a

Brasília em Defesa dos Municí

pios.
A marcha tem como tema

"Federalismo: Competências e

fontes de financiamento para o

fortalecimento do poder local" e

acontece até amanhã, dia 10. O
evento iniciou na segunda-feira,
dia 07, onde o Secretário parti-

cipou da sessão solene de aber
tura do evento na presença do
Presidente Luis Inácio Lula da
Silva.

O tema central da'marcha é
a discussão do papel do municí
pio dentro do modelo federati
vo brasileiro, suas competênci
as e como se dará o financia
mento das mesmas para a redu

ção das desigualdades sociais do
País. Schrnitt participou de pa
lestras sobre o impacto do cres

cimento econômico sustentável
nas finanças públicas, sobre a

descentralização da política
ambiental como forma de pre
venção aoMeioAmbiente e De
senvolvimento Sustentável.

O Secretário também acom

panhou uma palestra sobre as

políticas do Governo Bederal

para infra-estrutura e ..

planejamento das cidades. En

fim, participou de eventos que
trataram do desenvolvimento
dos municípios e do Brasil em
diversos aspectos como agricul
tura familiar e investimento em

Turismo.

ACampanha "TarifaNão"
do Deputado Estadual, Paulo
Eccel, está superando as ex

pectativas de adesão. Em ape
nas duas semanas, já conta

com mais de 50 mil assinatu
ras de pessoas apoiando o pro
jeto que veda as companhias
telefônicas de cobrar as tarifas
de assinatura básica.

A campanha "Tarifa Não"
continua por todo o Estado até
o dia da votação pela derruba-

da do veto do governador, que
deve acontecer até o final domês
de março.

"É um projeto polêmico, que
mexe com o bolso de todos os

, catarinenses que pagammensal
mente uma tarifa que não utili
zam", esclarece Eccel.

"Ele foi aprovado por unani
midade dos deputados, tendo,
portanto, a possibilidade de ser

derrubado o veto", encerra o de
putado.

I Você pretende comprar chocolates para presentear alguém na Páscoa?
Geralmente eu

compro choco
late para meu

filho, mas

quem cuida dis
so é aminha es

posa. Alfredo
Brito, 32 anos, segurança indus
trial - Bela Vista.

Este ano está
difícil de eu

comprar chocola
te, pois está muito
caro e preciso
economizar.
Marli da Silva,

.

37 anos, costureira - Belchior.

É bastante
difícil eu

comprar cho

colate, pois não

tenho filhos pra

presentear.
Jucimara

Oecklers, 21 anos, fábrica de
conserva - Arraial Alto.

Pretendo com

prar· alguma.
coisa para mi

nhas duas fi

lhas.
Maria Tereza

de Barro

Teixeira, 36 anos, costureira -

Ilhota.

Fone: 332-3978
Rua Itajaí, 552- Centro

Rodízio com 20 tipos de carnes acompanhado
de um variado buffet (Iight) e sobremesas

Eu não compro
chocolate porque
não posso comer,
mas minha filha

compra.
Pedro Testoni,
64 anos, apose':1-

tado - Margem Esquerda.

I
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Saúde pretende investir na farmácia básica

Secretária aposta na

educação e divulgação de

informações para
aprimorar o atendimento à

população

Com o objetivo de oferecer um aten

dimento humanizado e

informatizado para os usuários da Far

mácia Básica, a Secretária de Saúde,
Ivete Hammes, informa que está sendo

providenciado um novo local para abri

gar a farmácia que terá sala de espera,

depósito e sala administrativa.

JM - Como você avalia a qualidade
do sistema de saúde pública do muni

.cípio?
Ivete - Todos temos conhecimento da

situação precária do sistema de saúde pú-
.

blico em nível nacional. No município
de Gaspar, que se encontra inserido nes

te contexto, podemos citar os avanços em
relação às atividades de saúde pública,
estas são as assistências médicas e de

enfermagem à população, aprofilaxia das

doenças transmissíveis, assistência à mãe

e à criança, o saneamento do ambiente, a
educação sanitária e a coleta de dados

estatísticos. Estas atividades estão obri

gatoriamente ligadas e dependem uma

das outras, a assistência médica e de en

fermagem são o suporte para as ações de
saúde, juntamente com o trabalho dos

Agentes Comunitários de Saúde - ACS.

JM - O que falta ainda no municí

pio para aprimorar o atendimento à

população?
Ivete - Promover a divulgação de in

formações, possibilitando à população lo
calizar e utilizar os serviços de saúde e

exercer seu direito de avaliação. Neces
sidade de se construir modalidades

substitutivas de atendimento

psicoterápico em busca da pertinência de
.

formas de intervenção diante da deman

da em saúde mental da população aten

dida; viabilizar programa de educação em
saúde para o cidadão (PACS e PSF) e

capacitação permanente para os profis
sionais e gestores, pois a educação refor
ça a confiança das pessoas em si mesmo,
formando a responsabilidade individual
e cooperação coletiva; policlínica para
centralizar todos os atendimentos, inclu
sive os administrativos; atingir 70% de

cobertura de PSF para os dois próximos
anos, abrindo mais duas equipes de saú

de da família; reforma imediata no espa

ço físico da farmácia, recepção, sala de

espera, a fim de melhorar o fluxo de pes
soal da Unidade de Saúde do Centro; am

pliação de setor de saúde mental.

JM - Os medicamentos oferecidos

pela Farmácia Básica são provenien
tes do governo federal. O repasse é su
ficiente para atender à demanda do

município? Que tipos de medicamen

tos são oferecidos?
Ivete - Ressaltamos a importância de

estar oferecendo um serviço humanizado
e informatizado também para os usuári

os da farmáciabásica. Assim sendo, novo

espaço físico está sendo providenciado,
localizado nos fundos do Sindicato dos
trabalhadores Rurais. Este será
estruturado com sala de espera, depósito
e sala administrativa para oferecer qua
lidade na prestação de serviços, para os

usuários do SUS, com distribuição de
medicamentos. O processo licitatório

para compras de medicamentos está em

fase final e nos próximos dias os medi

camentos estarão disponibilizados aos

usuários dentro da padronização do Mi

nistério da Saúde, priorizando os paci
entes diabéticos e hipertensos cadastra

dos no programa HIPERDIA e pacien
tes com necessidade de medicações de

alto custo.

JM - Como você pretende agilizar
a realização de exames que têm de ser

Jeitos em cidades como Blumenau e

Florianópolis?
Ivete - Hoje, a saúde foi descentrali

zada e regionalizada no Brasil, contan
do com a PPI (Programa Pactuada Inte

gral), fazendo de Blumenau,
Florianópolis e Joinville os municípios
de referência para os municípios perten
centes a AMMVI (Associação dos Mu

nicípios deMédio Vale do Itajaí). Os pro
cedimentos e consultas médicas de alta

complexidade são realizados em

Blumenau e os que não são feitos em

Blumenau serão encaminhados para
Florianópolis, via TFD (Tratamento fora
do Domicílio). Para agilizar e realizar os
procedimentos e consultas excedentes da
cota disponível para nosso município,
será filmado convênio com prestadores
através da AMMVI, excedente este que
será pago com recursos do município.

JM - O programa Saúde Mental

tem uma grande demanda de atendi

mentos, em especial os casos de depres
são. Existe alguma política pública vol
tada para a prevenção desse mal que

atinge cada vez mais pessoas?
Ivete - Não há políticapública volta

da a prevenção da depressão, por isso a

importância de um trabalho conjunto da

equipe de saúde mental e as equipes de

saúde da farru1ia, buscando junto às fa

mílias e comunidades alternativas de

ações preventivas. Espaços para abordar
este tema são oferecidos nas unidades de

saúde através de palestras e grupos de

ajuda

JM - Este ano, o Hospital Nossa Se
nhora do Perpétuo Socorro comemo

ra 35 anos, mas ainda tem uma estru

tura deficitária. Como o município
pode auxiliá-lo amelhorar a sua estru

tura e ampliar atendimento?
Ivete - Buscar a participação e o

envolvimento de toda a comunidade

gasparense para juntos atuarmos,

efetivamente, na vida ativa de nosso Hos

pital, promovendo campanhas e eventos

na busca de auxílio para manutenção do

hospital. Lembramos que este é comuni

tário e construído com a participação da

nossa comunidade. Sobre a participação
do poder público, seremos grandes par
ceiros na busca de recursos fInanceiros

nas esferas estaduais e federais através

de convênios e outros.

Dentro do Plano de Governo desta ad

ministração, contempla a implantação do
plantão pediátrico de 12 hlnoturno e 48

h/fins de semana e feriados. Serviço este,
já implantado desde o dia 01 de março
deste ano. Ressaltamos ainda a liberação
de 123 mil reais para reformas da cozi

nha e lavação, recurso recebido do Go

verno do Estado através da 15° Secreta

ria do Desenvolvimento. Para alcançar
mos os objetivos citados, salientamos a

necessidade de um planejamento estra

tégico com projetos de curto, médio e

longo prazo envolvendo hospital, comu
nidade e poder público.

JM - Como a Secretaria pretende
ampliar a fiscalização em estabeleci

mentos comerciais do município?
.Ivete - Num primeiro momento, fis

calizamos aleatoriamente os estabeleci

mentos que imaginamos não possuírem
ainda alvará sanitário. Estes deverão ser

intimados, através de auto intimação, a
se regulamentarem.

A partir da intimação, chegará ao nos
so setor o pedido do respectivo alvará e

automaticamente a cada vistoria gera-se

um novo auto de intimação para sanar

algumas irregularidades. Para que haja
realmente uma ampliação signiftcativa da
fiscalização, faz-se necessário um maior

número de equipes (técnicos em vigilân
cia sanitária). Estas equipes deveriam ser

divididas por áreas de atuação, por exem
plo: prestadores de serviço e serviços de

interesse à saúde (parques aquáticos, es
téticas em geral, academias, consultóri
os psicológicos, médicos e

odontológicos, etc.) alimento em geral,
comércio, industria, produtores
artesanais transportes de alimentos; aten
dimento a denúncias. É de suma impor
tância para a prevenção da saúde públi
ca, o aumento de abrangência das fisca

lizações aos estabelecimentos, isto gera
ria maior controle dos produtos e servi

ços oferecidos e conseqüentemente au

mento da arrecadação para DNS.

JM - Existe alguma política para

.trabalhar a questão dos menores

infratores da cidade?
Ivete - Programas de medidas sócio

educativas: prestação de serviços à co

munidade; liberdade assistida; liberdade
assistida com internação em centro de

recuperação; convênio com CIP - Cen

tro de Internamento provisório. Progra
ma de ações preventivas: Centro

Educativo com oficinas em várias áreas,

oportunizando o desenvolvimento de

habilidades, atitudes e valores dos nos

sos adolescentes.

JM - Quais novas atividades a Se

cretaria pretende oferecer aos idosos
participantes dos Grupos da Terceira
Idade para incrementar os encontros

que já realizam há vários anos?

Ivete - Atividades da terceira idade:

dar continuidade às atividades já desen

volvidas por este grupo, juntamente com
outras alternativas voltadas para a reali

zação de sonhos e experiências e recon

quistas de espaços anteriormente perdi
dos.

Buscando a qualidade de vida, atra
vés de atividades e comunicação com os

demais setores que envolve a saúde e

reintegração social: ginástica para todos
os grupos, com horários onde todos pos
sam participar; coral, artesanatos,

crochê, visitas aos grupos, reuniões com
coordenadoras, jogos regionais, pales
tras, teatro, participação de eventos cul

turais e Conselho Municipal do Idoso.

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende
RuaSãoJosé,315-SalaOl-Centro-Gaspar-SC Fone/Fax: (47) 332-376
(ao lado da Livraria e Papelaria Coração do Estudante) E-mail: grafcopias@terra.com.b
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Samae busca solução para problema da água
Instalação de

microcâmeras na

tubulação vai verificar

quantidade de ferro

alojado na rede

U rompimento ocorrido na rede de

água que abastece parte do centro

de Gaspar até a rua Guilherme Sabel, no
bairro Figueira, causou transtornos aos

moradores destes bairros, na tarde da

quinta-feira, três.
Ummorador do bairroColoninha teve

de deixar a torneira da pia de sua casa

aberta, por cerca de 40 minutos, até que
a água escura que saía da torneira voltasse
ao estado cristalino.

A engenheira do Samae, Gisela Ma
chado, explica que a coloração escura da

água se deve ao fato da elevada quanti
dade de ferro existente nos mananciais
do município e que com o tempo foi se
alojando na tubulação da rede. Quando
acontece um rompimento, o abasteci
mento é interrompido para que o reparo
seja feito e, ao voltar, a pressão da água
é tamanha que acaba levando o ferro con

sigo.
Hoje, este problema que vem assolan-

. do a população há aproximadamente três
anos, e tinha se tomado quase que diá

rio, somente pode vir ocorrer em casos

isolados de rompimento de rede, pois há
duas semanas foi modificado o processo
de tratamento da água, que já sai com
uma concentração bastante reduzida de

ferro da estação de tratamento.
Além disso, foi contratada uma em"

O vereador Luiz Carlos Reinert, atra- seja perdida. "No Belchior existem ca-
. vés da indicação número 45/2005, reque- sas estilo enxaimel, da arquitetura'
reu ao prefeito Adilson Schmitt, que fos- germânica, que estão sendo ocupadas
se providenciado junto ao departamento para fins comerciais, quando poderiam
jurídico da prefeitura, um projeto de lei servir de museu e também guardar doeu
para fins de criar o Conselho Municipal mentos históricos domunicípio", comen
de Patrimônio Cultural. de Gaspar para ta o vereador. Ele também acredita que

preservação de bens, residências e pré- o aproveitamento destas residências co

dias que resguardem as origens e tradi- loniais, para tal fim, valorizaria a região
ções germânica e italianas da cidade. . do Belchior, pois vão se' tomar um

Luiz acredita ser importante a reali-
_

atrativo a mais para os turistas que visi

zação de uma pesquisa e mapeamento tam os parques aquáticos e cascatas do
dos diferentes povos que habitaram o bairro. O vereador pretende ampliar esta
município e a criação de uma parceria discussão a fim de que se crie o projeto
entre o poder público e iniciativa priva- de preservação para dar andamento à
da para que estamemória de Gaspar não idéia nos próximos meses.

Guia-fios em cerâmica

ecânica Têxtil Resende e ztrcõnlo

venda de peças e acessórios para tear

Reforma e Venda de Máquinas Usadas

Rua Bonifácio Itaendchen. 869
Belchior Central - Gaspar

E-mail: mectex.resende@uol.c:om.b

presa especialista em tratamento d'água
que vai instalar microcâmeras na tubula

ção para verificar a quantidade de ferro
encostrado e dar um parecer ao Samae
sobre uma medida cabível para solucio
nar o problema.

O diretor do Samae, Rui Deschamps,
acredita que vão ser necessários de 12 a

15 meses para realizar a limpeza da rede.

A presença de
ferro na água a

deixa com

aspecto escuro,
.como a colhida

(ao lado) pelo
morador do
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Campanha mobiliza motoristas no centro

Membros da Prefeitura e

Polícias Civil e Militar tam
bém vão visitar escolas
com o objetivo de educar

para um trânsito seguro

,� roteja nossas crianças" fo.i o tema
-r principal da abordagem

educativa da Campanha Gaspar Volta às

Aulas realizada na tarde da última quar
ta-feira, dois, no centro da cidade.

O evento contou com a presença de

representantes dos órgãos idealizadores
da ação: o prefeito Adilson Schmitt; a

primeira dama, JacquelineSchmitt; o. co
mandante da - Polícia Militar, Tenente
Moacir Gomes Ribeiro; o delegado da

Polícia Civil, Paulo Norberto Koerich;
o diretor do Ditran, Valter Miranda;
como também policiais civis, militares
e a guarda municipal.

Durante uma hora, foi distribuído
material educativo, com o intuito de -

alertar os motoristas sobre a.importân-

cia de se respeitar a sinalização para que _

o trânsito não ofereça perigo aos condu

tores e pedestres.
Segundo o prefeitoAdilson Schmitt,

que fez questão. de ir às ruas e participar
diretamente da abordagem aos motoris

tas, é importante o investimento na edu

cação para, assim, atingir o objetivo de

proteger as pessoas, diminuindo os ín

dices de acidentes.

"Precisamos investir cada vez mais

na educação e conscientização tanto dos

adultos, como também de nossas crian

ças", enfatizou Adilson Schmitt.

"Nos preocupamos em levar a men- -

sagem da campanha em todas as esco

las de Gaspar, tanto da rede municipal,
estadual e particular para que todos os

gasparenses se conscientizem que todos

nós somos responsáveispela segurança
de nossas crianças", explicou o prefeito
de Gaspar.

No decorrer das próximas semanas,

acontecerão palestras nas escolas e abor
dagens educativas em vários pontos da

cidade.

Prefeito visita escolas municipais
Durante toda a semana passada, o

prefeito Adilson Schmitt e a secretária
da Educação, Lorena Bornhausen, visi
taram as escolas do município. O obje
tivo das visitas é conhecer 'a realidade
dos 17 educandários da rede municipal,
para saber como estão sendo realiza

dos os trabalhos e também quais são as

dificuldades enfrentadas pelos professo
res, diretores e alunos.

Segundo a secretária da Educação, o
contato direto com as escolas serámui

to positivo para aprimorar a educação
do município. O prefeito Adilson

Schmitt destacou nas visitas que este

contato direto é importante para dar
condições de aprendizado e levan

tar as necessidades para este ano.

"Nosso objetivo é que todos os alu
nos tenham satisfação em vir à es

cola e encontrar um local agradável
com ensino de qualidade",
enfatizou. Nas visitas, Adilson
Schmitt percorre todas as salas de
aula e conversa com os alunos, que
têm demonstrado muita satisfação
em conhecer o prefeito pessoalmen
te.

Foto: Assessoria PMG

Primeira dama e Prefeito entregaram material educativo aos motoristas

Na hora da compra, leia com atenção
a nota fiscal e tire suas dúvidas

Nas últimas semanas, o Procon de

Gaspar registrou três reclamações de

consumidores que pagaram pela garan
tia extensiva - oferecida na compra de

aparelhos telefônicos e eletrodomésti

cos, que custa uma quantia proporcio
nal ao. valor do produto - sem serem con

sultados. Um deles somente percebeu
que havia pago pela garantia quando já
em casa, observou a discriminação na

nota fiscal da compra.
O diretor do Procon deGaspar, Raul

-

Schramm, alerta ao consumidor para

que, antes de efetuar a compra de apa
relhos telefônicos e eletrônicos, questi
one a loja sobre o. pagamento da taxa

adicional que dá direito à chamada ga
rantia extensiva do produto e informe a

ela se quer ou não pagar pelo abono,

Com o pagamento. da taxa, a garantia é
ampliada por mais alguns anos.

Raul diz ser necessário conferir to
dos os itens discriminados na nota fis-

cal, e em caso de dúvida, o consumidor
deve questionar o vendedor. "Nas com
pras demaior valor, onde há contrato, é
importante ler bem as cláusulas antes

de assiná-lo. Não é vergonha pedir es
clarecimento, -perguntar é necessãrio
porque depois de dar o aval, não há o

que fazer. Se assinar não há volta, não
há lei que revogue. Confiar é preciso,
mas desconfiar é necessário" , avisa

Vilma Reinert, assessora do Procon.

_ Apesar do transtorno, o órgão solu

cionou prontamente todos os três casos

que se sucederam na última semana,

através de acordo e conciliação com as

lojas que cobraram pelo abono sem con

sultaro consumidor.Aquantiapaga pela
garantia ,extensiva foi devolvida aos

compradores.
O Procon atende de segunda a sex

ta-feira, pelotelefone gratuito 151, ou
na prefeitura municipal, das 8h às 12h

e das 13h30min às 17horas.

.Q!CIN .__ F«IeJ1D::m.1.
m�c:emra�ItI.su.�5H§:3'l'
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Hipertensos buscam mais qualidade de vida

Gaspar tem aproximada
mente 1500 hipertensos e

diabéticos cadastrados nas

Unidades, de Saúde

Mais de 400 pessoas que sofrem de
hipertensão arterial e diabetes em

Gaspar fazem parte dos grupos coorde
nados pelá SecretariaMunicipal de Saú
de, através de um Programa do Ministé
rio da Saúde que já existe desde o ano

2000.
Os grupos se reúnem nas unidades de

saúde dos bairros Barracão, Bela Vista,
Gasparinho Quadro, Figueira, Lagoa e

Belchior, uma vez por semana ou uma

vez ao mês, dependendo da localidade.
De acordo com a coordenadora do

grupo do bairro Belchior, Elisabete Guse,
o objetivo desses grupos é trocar infor

mações e buscar alternativas para con

trolar o diabetes e a pressão arterial e,
sobretudo, conquistar mais qualidade de
vida.

Como os grupos são abertos a toda a

comunidade, pessoas não hipertensas ou
diabéticas também podem participar dos
encontros, como forma de prevenir es
sas doenças.

Nesses encontros são desenvolvidas
alternativas diferentes para envolver a po
pulação. Na unidade do Barracão, cada
mês, o grupo estuda alternativas dife-

rentes, recebe por exemplo instruções
sobre yoga e os benefícios dessa prática
para a saúde de diabéticos e hipertensos..

Os grupos reúnem pessoas com ida
de a partir dos 20 anos até aproximada
mente os 90. Tanto o diabetes quanto a

hipertensão não escolhem idade e nem

classe social para atacar suas vítimas, até
mesmo as crianças podem sofrer desses
males. As pessoas que estão cadastradas
recebem ainda todo o acompanhamento
e medicamento por parte da unidade de
Saúde e tem acesso às informações téc
nicas transmitidas por profissionais ca

pacitados.
A hipertensão é uma doença que na

maioria dos casos age silenciosamente.
Por muitos anos, a vítima pode não sen

tir nada, mas corre o risco de, repentina
mente, sofrer um infarto ou derrame. Um
dado importante é que a grande maioria
dos diabéticos também são hipertensos,
esse é um dos motivos pelo qual existe
um único grupo para ambos os casos.

,

Segundo divulgado no Revista Isto E
do mês de janeiro de 2005, a hipertensão
atinge 600 milhões de pessoas no mun

do, 21 milhões no Brasil.
Em Gaspar são 1500 pessoas cadas

tradas. Conforme informações da Secre
taria de Saúde, o número é maior do que
o registrado.

Além dos grupos de Hipertensos e di
abéticos, as unidades de saúde dos bair
ros oferecem grupos de gestantes, ido
sos, saúde da mulher e sobre crianças e

adolescentes.

Horários qos Grupos
Bela Vista

Toda terça-feira, das 8h às 9h

Responsável: Eliane Cardoso

Barracão (uma vez ao mês)
Dia 30 de março às 7h30min

Responsável: Sílvia Moraes

Gasparinho Quadro
Toda Terça-feira, às 8h e as 14 horas

Responsável: Elisangela Urbano

Lagoa (uma vez ao mês)
Dia 16 de março (EscolaMario
Pederneiras), às 9 horas

Responsável: Claúdia Beduschi

Belchior (duas vezes ao mês)
Dia IOdemarço ( Belchior Central),
às 14h30min
Dia 24 de março (Belchior Baixo),
às 14h30min

Responsável: Elisabete Guse

Figueira
Dia 08 de abril (na capela)
às 14h30min
Dia 12 de abril (Clube Amigos da

Figueira), às 14h30min
Dia 15 de abril (Posto de Saúde),
às 14h30min

Responsável:Francyne Hemkemaier

Malhú '1fI Canllctllnistas
Fone: (47) 354-01991 Fax: (47) 354-0939
Galnta· se ; E-mat. n_ahsOm.com.br Fone: 332-3527

�t·l1'!:-
No Bela Vista hipertensos e dta6e1:Iê;,os
aproveitam as rednióes para fazeI'

camin�atlàs
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o que é a hipertensão?
A hipertensão ou pressão alta existe

quando a pressão é igual a 14 por 9 ou

maior. Isso acontece porque os vasos nos
quais o sangue circula se contraem e fa
zem com que a pressão do sangue se ele
ve. Para entendermos melhor, podemos
comparar o coração e os vasos a uma tor
neira aberta ligada a vários esguichos. Ao
fecharmos a ponta dos esguichos, a pres
são irá subir.

Quais são as conseqüências
da pressão alta?

A pressão alta ataca os vasos. Todos
eles são recobertos internamente por uma
camada muito fina e delicada, que é
machucada quando o sangue está circu
lando com pressão muito alta. Com isso,
os vasos se tomam endurecidos e estrei
tados ê podem, com o passar dos -anos,
entupir ou romper-se. Quando isso acon
tece no coração, o entupimento de um

vaso leva à angina e pode ocasionar
infarto. No cérebro, o entupimento ou

rompimento de um vaso, leva ao "derra
me cerebral" ou AVe. Nos rins também

pode ocorrer entupimento, levando à pa
ralisação dos rins. Todas essas situações
são muito graves e podem ser evitadas
com o controle da pressão alta.

Quem tem pressão alta?
A pressão alta, ou hipertensão, é uma

doença muito comum, que acomete uma
em cada cinco pessoas. Entre os idosos,
ela chega a atacar uma em cada duas pes
soas. Também as crianças podem ter pres
são alta. Costumamos dizer que a pres
são alta é uma doença "democrática",
porque ataca homens e mulheres, bran
cos e negros, ricos e pobres, idosos e cri

anças, gordos e magros, pessoas calmas
e nervosas.

Quais os sintomas da
hipertensão?

.

Os sintomas incluem dores de cabe
ça freqüentes, distúrbios de visão, falta
de ar, sangramento nasal, dores no peito,
tontura, falhas de memória e distúrbios
gastrointestinais. Vale lembrar que a pes
soa também pode nada sentir por anos.

Fonte: www.sbh.org.br

� Papai Euclides Sabei (Kiko)
Deus, nosso Pai de amor e bondade, nós, t0'.1S filhos aflitos, te

.

pedimos proteção e amparo, nesse momento difícil que passamos.
Em ti Senhor, confiamos nossa vida que amorte importuna vem

nos separar temporariamente.
Nas tuasleis perfeitas e eternas todos nós estamos vivendo.
A morte não existe, é mera transformação. Por isso senhor te

pedimos para o nosso pai que se foi amparo e proteção, para que ele
possa descansar o seu espírito de homem de luta que foi. Pois, tanto
nas horas boas ou ruins, nunca desamparou e nem deixou nenhum
de seus filhos, nem se acovardou nas lutas da vida.

Pois, nosso Pai foi um exemplo de vida, lutou muito contra a sua doença.
Foi herói, guerreiro e vencedor, pois, venceu muitas barreiras.
Agora pai, onde estiveres neste instante, que possas compartilhar conosco, as saudades que

deixastes em nossos corações partidos e agora teremos que aprender a andar com nossas próprias
pernas.

A sua partida nos entristeceu, mas fica com Deus pai, e até um dia...
Adeus de sua esposa: Beatriz, filhos: Juliana, Juliano, Jucinei e Kacia, noras: Marise e Lia,

genro: Dalton e netas: Bia, Jéssica e Júlia.

Missa de 7º Dia

A farm1ia enlutada de Euclides Sabei, ainda cc

convida para a missa de 7° dia que acontece no (

de Gaspar. E agradece ao apoio recebido e à e(

. pela atenção recebida.

ternada com o acontecimento,
10703 às 19h, na IgrejaMatriz
Je do Hospital Santa Catarina
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Acidentes fazem duas vítimas fatais em Gaspar
Primeiro acidente

aconteceu no bairro

Margem Esquerda na

sexta-feira e o segundo
.

no sábado na Ivo Silveira

. umacidente por voltadas 21h30min,
no sábado, dia 05, na Rodovia Ivo

Silveira (SC 411) na divisa entre Gaspar
e Brusque resultou na morte de um mo

tociclista.

Alessandro da Silva Silvério, 25 anos,

condutor da CG 125 Titan, de Gaspar,
sofreu politraumatismo. Segundo a Polí

cia
_

Rodoviária Estadual, o motociclista

colidiu na traseira de um ônibus

Mercedes Benz, MAQ 1090, quando o

mesmo freioú para evitar colisão contra

o Chevette MAB 4742 de Gaspar, que
teria parado repentinamente na pista.O
motociclista morreu na hora.

O motorista do Chevette fugiu sem

prestar socorro ao motociclista deixando
o veículo no local do acidente. A polícia
ainda não tem o nome do dono do carro

nem informações de quem o conduzia.

Um adolescente que viajava de carona

com a vítima teve ferimentos leves.

NaRodovia Ivo Silveira aconteceram

outros dois acidentes: um deles também

com vítima fatal, mas no trecho que com
preende a cidade de Nova Trento. Desde

o dia 15 de janeiro, a rodovia não

registrava acidentes com vítimas fatais.
Em Gaspar, o outro acidente na Ro

dovia Ivo Silveira aconteceu no bairro

Bateias, KM 8,6, e deixou duas pessoas
feridas. O casal João Maria e Leônides

deAraújo Lemos, que transitava de bici
cleta, colidiu com um veículo Corsa, ao
cruzar a rodovia. Os dois sofreram esco

riações. Outro acidente aconteceu o bair

ro Margem Esquerda, na rua Pedro

Simon, na noite de sexta-feira, dia 04. A

colisão envolvendo duas motos resultou

na morte de Leonir Luiz Martinelli, 18

anos. De acordo com informações do cor
po de bombeiros, o jovem foi encami

nhado ao Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro consciente, porém de

sorientado e com laceração grave na re

gião pélvica e suspeita de hemorragia
interna. Assim que deu entrada no Hos

pital de Gaspar o corpo médico decidiu
-

transferi-lo para Blumenau. Martinelli .

morreu no Hospital Santo Antônio. O

motociclista,Adionei Beijamin, 25 anos,

que conduzia a CBX 200, MBR 0362 de

Gaspar não teve ferimentos graves.

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS
DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE-ILHOTA-SC

Convoca as eleições para o Conselho Tutelar de Ilhota/SC, no uso de suas

atribuições legais, estabelecidas na Lei Federal 8.069/90 (ECA) no período de

04/04/2005 a 04/09/2006 abre as inscrições aos candidatos; estabelece os requi
sitos e o calendário das eleições, que fará realizar no dia 02 de abril de 2005 e dá

outra providência conforme Edital 001/2005 - fixado noMural do PaçoMunici

pal da Prefeitura de Ilhota - SC.

','
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COLETANEA
09 a 15 de março de 2005Por :Daiane Costa

Mulheres com M maiúsculo
é um bom serviço para alguém como eu,

que gosta de conversar e conhecer pes
soas novas. E na rua o tempo passa mais

rápido", conta Zezé. Nemmesmo os oito

quilômetros diários, percorridos com aju
da de uma bicicleta, das 7h às 16h, faz a

carteira encontrar algum aspecto negati
vo em sua profissão. "E em dia de chuva
tem uma capa para me proteger", avisa.

Zezé conta que muitas pessoas a ques
tionam sobre seu trabalho, alguns acham
até que o serviço é muito pesado para ser

feito por umamulher, mas ela logo reba
te: "Quem tem energia e saúde pode ocu
par qualquer função". A bombeira comu
nitária Rosane Costa e Silva é uma das
20mulheres que prestam tal serviço à co
munidade gasparense, ela diz que perce
be um grande preconceito da sociedade,
que acredita que as representantes do
sexo feminino não são capazes de lidar

com acidentes e feridos.
"Mas há mulheres que
têm provado serem tão

boas quanto os homens",
garante Rosane.

O sonho de se tornar

bombeira vem desde a

infância. Quando foi

aberta inscrição para a

primeira turma de bom
beiros voluntários, ela
avistou a chance de

concretizá-lo.

Hoje, ela espera ansi
osa pelo dia em que as

autoridades vão permitir
a participação de mulhe

res em concursos, para
efetivar integrantes fe
mininas no corpo de
bombeiros.

Cada vez mais mulhe
res vêm quebrando

barreiras, tabus e assu

mem cargos e profis
sões taxadas como

masculinas

H
á um ano e meio a vida da
mãe de dois filhos, Maria

José B. dos Santos, a Zezé, mudou
ainda para melhor.

Foi commuita alegria que ela re
cebeu a notícia que de havia obtido
uma das vagas proporcionadas pelo
concurso da Agência dos Correios
e tornando-se a única carteira da ci
dade de Gaspar. "Trabalhar na rua

A vereadora

Mariluct
Desctlamp$.

Rosa (PT) q
incentivar

participação
outras mui
res nas P
C8tij pú

Câmara LegislativaMulheres ganham homenagem na

o pleito 2004 foi histórico
em Gaspar, em se tratando da

eleição de mulheres no

Legislativo.
Nunca tantas represen

tantes do sexo feminino
foram eleitas: a

peemedebista Ivete

Hammes, candidata mais
votada e que acabou assu
mindo a Secretaria da Saú

de, e as representantes do
Partido dos Trabalhadores

eresa da Trindade e

Mariluci Deschamps Rosa.
É bom lembrar que no

Brasil o direito das Mulhe
res ao voto somente foi re
conhecido na Constituição
de 1934. Sendo que a pri-

meira governadora Estadu
al foi eleita 60 anos depois.

As vereadoras petistas de Gaspar,
junto às servidoras da Câmara, com o

apoio qos demais legisladores prepara
ram uma sessão especial que comemo

rou na noite de onteIllj'oito, o Dia Inter
nacional daMulher.A vereadoraMariluci

explica que o maior objetivo da sessão
foi convocar as mulheres para que co

mecem a participar das políticas pübli-

cas e conheçam os seus direitos e deve

res, e apartir disso, possam cobrar ações
de seus representantes na Câmara.

A solenidade contou com a apresen
tação do.:Coral Municipal Infanto )J.l'
venil, que cantou três músicas e as ex

planações de alguns vereadores. Ao 'fi
nal da sessão, as mulheres presentes re
ceberam botões de rosa.

Trágica origem da data
ODia Internacional daMulher é uma

homenagem a um episódio trágico que
aconteceu nos Estados Unidos. Em

1857, mulheres de uma fábrica de teci
dos em NOva Iorque se rebelaram con

tra suas condições de trabalho. Foi apri
meira vez que as mulheres se uniram

para reivindicar melhorias. Mas a rebe
lião foi contida de forma violenta, cul-

.

minando com a morte de 129 tecelãs,
que morreram carbonizadas dentro da
fábrica. Em 1910 surgiu a idéia de se

criar uma data para homenagear essas
operárias e marcar um dia de luta fe
minina. Em 1975, aAssembléia Geral
das Organizações das Nações Unidas

(ONU) decretou o dia 8 de março
como Dia Internacional da Mulher.
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Gaspar e Ilhota vão ganhar Casa de Anchieta

Projeto pretende construir

casas para serem doadas
a famílias carentes dos

dois municípios

'M' otivados pela Rede Vida de Tele-

visão, que lançou o desafio de
famílias brasileiras construírem uma casa

e depois entregá-la a uma família caren

te, é que um grupo de moradores de

Gaspar e Ilhota formou aAssociação Be
neficente João de Barro. Mas o esforço
demutirão para atender desabrigados vai
mais além. A equipe não vai construir

apenas uma, mas quantas casas puderem.
Em dezembro do ano passado, um pessoas", ressalta o presidente. Segundo

gesto solidário surpreendeu os membros ele, a meta é arrecadar material de cons
da Associação Beneficente João de Bar- trução para construir a casa. O grupo tam
roo O casal Rosália Nagel Corsani e João bém aguarda a doação de um terreno na

Corsani, motivados pela vontade de co- cidade de Gaspar, para dar continuidade
laborar com a população de baixa renda, à realização do projeto Anchieta. "A ex

entregou ao presidente da entidade, o em- pectativa é de que logo venha a doação
presário Flávio Scheidt, um terreno de um terreno na cidade, pois existem
com mais de '1,7 mil m", localizado no famílias vivendo em condições desuma
Baú Baixo, em Ilhota. No local, será nas. E todos nós podemos colaborar para
construída a casa do Projeto Anchieta, '

que tem o objetivo de divulgar a causa

da canonização do padre José de

Anchieta, visando à construção de uma

casa para uma família carente em cada

município do país. A engenheira civil,
Maria de Lurdes Marques, vai contribuir
com a doação de projetos.

"Esperamos que o espírito de gene
rosidade dos doadores contagiem outras

ília Corsani doa terreno de 1,7 mil m2 para construção da Casa de Anc

garantir uma moradia digna para famíli
as mais necessitadas", disse Scheidt.

Segundo o presidente, o critério de
escolha para entrega da casa será feito

através de avaliação do cadastrado exis
tente na Conferência Vicentina de'

Gaspar. A família beneficiada com o pro
jeto Casa de Anchieta receberá auxílio e

acompanhamento da Associação Bene
ficente João de Barro.

Em Gaspar, o empresário Flávio
Scheidt manifestou o,desejo de realizar
o mutirão de solidariedade para constru

ção da Casa de Anchieta. Em setembro
de 2003, Scheidt convidou umgrupo de
conhecidos e expôs seu sonho de traba
lhar pelo projeto. A idéia foi aceita e os

Momentos de Reflexão '

Por: Fábío

-Você Pode

Certa lenda conta que estavam duas

crianças patinando em cima de um lago
congelado.

Era uma tarde nublada e fria e as cri
anças brincavam, sem preocupação. De
repente, o gelo se quebrou e uma das

crianças caiu na água. A outra criança
vendo que seu amiguinho se afogava
debaixo do gelo, pegou uma pedra e co-

,

meço a golpear com todas as suas for

ças, conseguindo quebrá-lo e salvar seu

amigo:
Quando os bombeiros chegaram e vi

ram o que havia acontecido, pergunta
ram ao menino:

-Como você fez? É impossível que
você tenha quebrado o gelo com essa

,pedra e suas mãos tão pequenas!
Nesse instante apareceu um ancião

e disse:
-Eu sei como ele conseguiu.
Todos perguntaram:
-Como?
O ancião respondeu:

-Não havia ninguém ao seu redor

,
para lhe dizer que não conseguiria fa
zer.....

"Se pode imaginar, pode conseguir"
(Albert Einstein)

" O que eu quero deixar a você

hoje, através desta mensagem, é

que você não deixe ninguem dizer
a você que não conseguirá chegar

aonde quer.
Não permita ninguém lhe desani

, mar, ou fazer com que você desis
ta de seu sonho, mesmo parecendo

impossível"
"As coisas que são impossíveis

aos homens são possíveis a Deus"

(Lucas 18:27)

Escute todos os dias o

"programa razão de viver" na
Nativa FM 89,7 das 24h a 1h.

membros do grupo decidiram trabalhar

pela construção de moradia popular.
E foi assim, através desse sonho, que

nasceu aAssociação Beneficente de João
de Barro, na cidade de Gaspar. "Pode
mos dizer que o primeiromilagre já acon

teceu, pois recebemos a doação de um

terreno, na cidade de Ilhota, para cons

trução da Casa de Anchieta", destacou o

empresário. Os membros da entidade se

reúnem uma vez por mês. O local dos

encontros fica na sede da Conferência

Vicentina, situada à rua CeI. Aristiliano

Ramos, n° 545 (Anexo Salão Cristo Rei),
Centro de Gaspar.

Promoção
Para quem fizer doação de R$

lO,OO(dez reais) ou mais, participará do

sorteio de uma televisão 14". O sorteio
acontece no próximo 26 de maio. O di
nheiro será destinado para pagamento das

despesas com tramitação legal junto ao

cartório, prefeitura e serviço de água,
esgoto e luz.

Livros
Como montar umPet shop
A companhia de animais de

estimação, principalmente
para idosos, tem diminuído
muito os problemas de saú
de. Neste vídeo são aborda
dos vários assuntos.

Treinamento de
atendimento de Loja

Conheça neste vídeo as

técnicas utilizadas no pro
cesso que vão lhe auxiliar

para ter sucesso na vida de

vendedor.

Fitas

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

de Secretária
A produtividade e eficiên
cia de determinados setores

de uma empresa dependem
muito da secretária.

de Camareira
Os profissionais que atuam

nessa área, incluindo as

camareiras, devem ser trei
nadas de acordo com méto
dos modernos de trabalhos.

-_
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Exposição abre Semana da Mulher
Abertura da Semana

da Mulher teve participação
de Walmor, Banda

Armagedon, cantando
Só Hoje

Uma exposição de quadros no Hall
de Entrada da Prefeitura Munici

pal de Gaspar, na segunda-feira, dia 07,
abriu as comemorações da Semana da
Mulher.

Estão expostas seis telas de artistas

gasparenses, cada uma com suas peculi
aridades e estilos diferentes. Foram pin
tadas pelos artistas Márcio Corrêa, Lú
cia da Silva Santiago, Rosemary
Lengruber Monerat, Arlete Trentini dos
Santos, Leda Maria Krauss de Noronha
e Dulcinéia dos Santos.

Durante a abertura da Semana da
Mulher, o prefeito Adilson Schmitt apro
veitou para reforçar a importância das
mulheres estarem cada vez mais conquis
tando o próprio espaço e respeito da so

ciedade, como também cargos que anti

gamente eram ocupados somente por ho
mens. A prefeitura é um bom exemplo
disso, atualmente as mulheres ocupam
posições estratégicas na administração
municipal, como destacou o prefeito.

Música e artes para homenagear as
mulheres

A abertura da Semana daMulher tam
bém contou com a participação do can

tor Walmor, da Banda Armagedon. Ele
cantou para as pessoas presentes amúsi
ca Só Hoje, de Jota Quest. A letra é uma
verdadeira homenagem às mulheres:
"
...hoje eu preciso de você com qualquer
humor, com qualquer sorriso. Hoje, só
tua presença vai me deixar feliz. Só

hoje ..."

Asmulheres também puderam desfru
tar da Tarde de Cultura e Lazer, realiza
da no Salão Cristo Rei, na terça-feira, 08,

Dia Internacional das Mulheres. Diver
sas apresentações artísticas, culturais e

de entretenimento envolveram as mulhe
res presentes.

Durante a tarde e noite de hoje, dia
09, as mulheres poderão acompanhar pa
lestras sobre prevenção de doenças, vio
lência contramulher, entre outras coisas.

Com ó objetivo de homenagear as mu
lheres, as atividades da Semana da Mu
lher se estendem até a sexta-feira, dia
11, quando será realizada aGincana da
Mulher.

PM distribui flores no Dia Internacional da Mulher
A homenagem foi a forma encontra

da pela PM para agradecer às mulheres
que desempenham funções importantís
simas perante à sociedade.

Segundo o comandante da PolíciaMi
litar de Gaspar, tenente Moacir Gomes
Ribeiro, a idéia de fazer a distribuição
das rosas foi mais uma forma de home-

. nagear asmulheres pela data especial sem
deixar de lado a filosofia da própria PM,
que busca ser parceira da comunidade.

Esse foi o segundo ano que a PM fez
a entrega das rosas e em muitas outras

cidades do estado, a PM também adotou
o mesmo gesto.

Quem recebeu a rosa ficou muito sa

tisfeita e agradecida. O gesto realmente
agradou. A PM reservou 100 _botões de

rosa e distribui
durante uma

sessão solene
na Câmara de

Vereadores
em homena

gem àsmulhe
res.

Quem
também distri
bui rosas para
as mulheres
foi a Rauls
Churrascaria.

Clientes da Raurs Churrascaria também Foi mais uma
foram homenageadas

Em comemoração ao Dia Internacio
nal da Mulher, a Polícia Militar em par
ceria com a Prefeitura Municipal de
Gaspar, distribuiu 600 botões de rosas

para homenagear as mulheres no seu dia.
As rosas foram distribuídas na tarde

de ontem, 08, na. rua São José pelos poli
ciais militares com a participação das vo
luntárias da Rede Feminina de Combate
ao Câncer.

Todos os veículos com mulheres fo
ram parados, para que elas pudessem re

ceber das mãos de um policial militar a

rosa com um cartão.
Antes das rosas serem distribuídas,

uma equipe de mulheres da Secretaria de

Indústria, Comércio e Turismo e Funda

ção Municipal de Esportes se preocupou
em tirar os espinhos da flor e anexar um

cartãozinho. Num pequeno grupo, ajeita
ram uma a urna; as 600 rosas.

- __,

ões e rosas

homenagem ao sexo feminino, pela pas
sagem do Dia Internacional da Mulher.
Na Churrascaria, foram distribuídas 100
rosas.

Solidariedade e Paz

(Missão Jovem)
"Escuto o que diz Deus, o Senhor: Ele

diz: Paz" (SI 85 (84),9). Paz é o conceito
básico na Bíblia. O termo aparece na Es
critura Sagrada 239 vezes e abrange mui
tos significados: bem-estar, felicidade, saú
de, segurança e relações sociais equilibra
das; harmonia consigo mesmo, corri o pró

.

ximo e com Deus.
Desde o começo, a Bíblia aponta para a

solidariedade e a paz: O capítulo 2- do
Gênesis apresenta o paraíso onde existe
harmonia entre as pessoas, com a natureza
e com Deus. Contudo, o pecado destruiu
essa harmonia.

Profetas denunciam a violência e pedem
a paz: Mas Deus não se deixa derrotar pelo
mal e, por meio dos profetas, anuncia o tipo
de religião que lhe agrada. (Ver Am 8,4;
Os 6,6; Is 2,2-5; Mq 4,4; Jr 6,14). O povo
em suas orações também se. dirige a Deus
como promotor da paz. (Ver SI 46; SI 85;
SI 120; SI 122).

Jesus nos deu a paz: Deus intervém, en-
- fim, através de Jesus, que aponta caminhos
de paz. Os remédios que Jesus aponta vão
na contramão da violência: caridade, amor
fraterno, perdão, solidariedade, resgate do

pecador, reintegração de excluídos.
Marcas das primeiras comunidades cris

tãs: Nos primeiros séculos do cristianismo,
pode-se verificar um conjunto de
ensinamentos e práticas marcadas pelo
empenho em prol da solidariedade e da paz,
que constituem um patrimônio comum de
todas as Igrejas.

"Eu vos darei um futuro e uma espe- .

rança" (Jr 29,11). A humanidade tem con

vivido com a violência e até com verdadei
ros massacres. A tecnologia , que deveria
estar a serviço da vida, muitas vezes gera
situações ameaçadoras. No entanto, há tam
bém um progresso na consciência coletiva,
que valoriza os direitos humanos e possi
bilita ações em favor da paz.

O panorama internacional mostra que
os povos têm cedido quase sempre à tenta
ção da guerra como solução ilusória de si
tuações conflitivas.

O planeta também corre riscos e sofre
agressões. Infelizmente, as próprias religi
ões muitas vezes atuam como fatores de
violência. Por outro lado, vemos pessoas,
grupos e instituições lutando em favor da
paz. Está nascendo uma "cultura da paz"
na brecha de uma sociedade violenta.

.

No Brasil, quando se fala em violência,
normalmente se pensa em favor ligados à
vida urbana: assaltos, seqüestros, chacinas,

-, violência do trânsito e crimes com o uso de
armas de fogo, No entanto, não podemos
esquecer a violência rural, causada sobre
tudo pela falta de uma verdadeira reforma
agrária.

.

O crime organizado também ganhamais
espaço, com formas de ação que a diferen
ciam da quadrilha e do bando tradicionais.
Há também formas de violência econômica,
cultural e estrutural.

Embora triste, esse panorama tem ge
rado muitas iniciativas de caráter solidário
como: Pastoral da Criança, Rede Grandhi.
Semana Social Brasileira, entre outros.

O que estamos fazendo para que a soli
dariedade e a paz seja o fato nossa bandei
ra erguida como cristãos? Ou estamos es

perando que outros façam e nós só na ex

pectativa? A paz começa por cada um de
nós assim corno a solidariedade. "Se não
há paz no lar, muito menos haverá fora
dele".

(Continua na próxima semana...)
Fraternalmente em Cristo.
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A linda Aline
dos Santos

esbanja
charme e ele

gância. Com
pletará 15

anos neste dia
10. Seus pais
Jorge e Salete

e sua irmã
Andressa de

sejam muitas
felicidades!

Divulgação

Dia 04 foi especial para a

belíssima Janaina Tomaz, que
completou 18 anos. Os para
béns são de toda sua família
com votos de muito sucesso e

felicidades em sua vida cheia
de realizações!!!

09 a 15 de março de 2005

As fotos para a página social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

Um abraço especial para o Sr. Julio ,
DeggauJunior, que amànhã, dia 10, eS-1
tará completando 85 anos. Toda sua famí-,
lia e amigos (Erica e Naihára) estão dese- :

jando muita saüde, alegrias para estellYe��
rido pai, sogro, avó e amigo.

Odirlei e Silvana comemoraram, no
dia 06 um ano de casamento e no dia
07, Odirlei completou mais um ano de
vida. Para tanta alegria, o filhão Júlio
César da Conceição manda Beijinhos.

"

IZm um aconchegante en-

contro no dia,01/03, a bem
conceituada Janete da Sil
va Sansão (Coordenadora
NAES ...:: Gaspar) comoJaz
todo ano; recepcionou aml
gO$, funcionários fi autorlda
des municipais para come-

'

morar seu aniversário. Nós,
do Jornal Metas, e em es

pecial seu esposo Odalr
desejamos toda felicidade e

muito sucesso em sua ca

minhada. Parabéns!

Beto

Divulaação
&1',.'

Nosso dedicado colabora
dor Kleberson Luiz

Isensee (Pepa) está dei
xando parte de seus traba
lhos aqui no Jornal Metas,

pois agora faz parte da

equipe de funcionários- na

Agência Bancária Besc do
Rio do Oeste - SC. Pepa

vai continuar conosco

acompanhando e

registrando o esporte
gasparense, onde ele dedi
ca sua atenção com muito
carinho. Pepa, torcemos
pelo seu sucesso e multo

obrigado pelo apoio, dedica
ção e empenho junto ao

Jornal Metas.

A gatinha Emily parabeniza a Vovómals
que especial íris Venturi Schmitt, pelo
seus 66 anos completados neste dia 05.
Quem também deseja .muita felicidade
é seu esposo Osni sua filha Jacqueline
e. seu genro Dênir.

Franciele Meis completa 20 anos de
muita beleza neste dia 11. Seu irmão
Célio Meis também troca de idade
neste mesmo dia, completando 22

anos. A eles, muitas felicidades, é o

desejo de seus pais e amigos.

•

'Pacote lIip,' 1<1 250,
·'PeuoteS�" ;e$-

�
C A B E L o S Rua: Prefeito Leopoldo Schramm, 620 • Gaspar
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Felicidades mil para Lucimara que hoje,
dia 09, está comemorando seu aniver
sário ao lado de seu lindo Mateus.
Quem também lhe manda beijos
é seu esposo André.

Sargento Agnaldo Santos Moreira

(PM Gaspar) e sua filha Catiussa na

comemoração de seus aniversários.
Felicidades e Parabéns!

Marcial E. de Oliveira festeja mais um

aniversário neste dia 13. Para comple
tar a alegria, vai anunciar seu noivado
com Lucilene Mota. Votos de muitas
felicidades de seus pais Celso de Oli
veira e Aglaê, e de suas irmãs Mariana

e Melissa e seu cunhado Luis.

J?ivu/�ação

"Não é apenas
um sorriso lindo
e um jeito mei

go, mas sim o

encontro que
essa pequena
menina retri
bui". Para
béns a

Bianca
Cristina Tomio (Bia) que .

aniversaria no dia 11, :. Cris
completando 09 aninhos. ;

Seus pais Neuza e Eloi : 7Jocê é meu único e

Tomio e seus irmãos Igor e
ailane desejam muitas feli

cidades. "Te amamos muito!" :

Divulgação

Um abraço para Guilhermina
.

Germano que amanhã, dia 10, vai
trocar de idade. Quem deseja
toda felicidade do mundo são
seus filhos, Pâmela, Douglas
e Leandro, seu genro Marlon,
sua futura nora Luana e sua

netinha Catherine.

eterno amor.

7e amo!!!
B.B

..
- --_ -_ _- "' _---_ _------_ ..

fA "Scuola Finestraper iiMondo" em parceria com o Circolo Trentino diGasparim.]
i comunica, que estão abertas as matrículas de uma noVa turma de língua italiana parai
!iniciantes. Informações: i
i
* Início das aulas: 16/03/2005 (quartas-feiras) 3329175 i

i *Horário: 18h30min às 21h30min
- ou i

i *Local: Sindicado dos Trabalhadores Rurais de Gaspar. 9914-9747 ',i
, ,

,
'

'
"' "' "' .. "' "' "' .. "' "'''' .. ''' "' "'

'"

I Cultura e Lazer Onde encontrar? I
Vídeo-DVD Celular

Um grito de socorro

o filme conta a história de Jessica
Martin - mãe, esposa e professora de
ciências - seqüestrada sem ter a

menor noção do porquê, No cativeiro,
através do que restou de um aparelho
de telefone destruído, ela vai tentando

completar uma ligàção. Fone: 332-0701
Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Onde Locar!

;\rgus l'íden I.I/la

.. "

Beleza
o Boticário- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre

senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele. Tem· sempre um

Boticário

perto de sua vida
- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resistem à chuva, suor e lágrimas.
332-0235

Rua Cei. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Paixão de Cristo Em Nova Jerusalém de 19/03 a 26/03

n�_.:,... Serviços Inclusos Hotéis: Hotel Recife Monte

I� Saindo de Florianópolis: R$ 1.550,00
.

Via e Turismo s Pacote Inclui: Passagem aérea Hotel Mar:
GOL + Hospedagem com café Saindo de Florianópolis: R$ 1.788,00
da Manhã no Hotel escolhido, .

Hotel Dorisol:
traslados de entrada e saída +

.

R if OI· d Saindo de Florianópolis: R$ 1.756,00
Consulte outros roteiros CIty tour em eci e ema.

Ingresso para o espetáculo a

Paixão de Cristo, Traslado em

ônibus climatizado com guia
especializada e serviço de

bordo; Parada de 30 minutos na
feira de Caruaru

Viaje com a ROTA

Viagens e Turismo

Fone/F•••
(.7> 112-7.72

Forma de Pagamento: Entrada +

2 vezes sem juros

Não inclui taxas de Emborque!!!
Disponibilidade sujeito o consulto,

preços sujeito aumento sem prévio aviso.

-_

--7Ee���b��
�moço e3antar

<Bufftt .; :RJ 8,00
espeto Corrido :RJ 14,00

I ��:�4�;���i:�_=::�:�,_:i:.:,�Sobremesa !1rátV
Julio Schramm

. j'�
OUINZENA DAS BLUSAS FEMININAS

400/0 desc. À VISTA

ti 332-0803

7Jenha saborear as delícias de nossa cozin

71uffet 7Jariado SobremesaErátis
Reservas para

332-8235 festas em geral CASA D'TCHÊLLI

Ambiente agradável. e localização privilegiada

Rua .Coronel Aristiliano Ramosl 453 - Centro - Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm)
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'Maria Eduarda na televisão

Gasparense de quatro
anos ganha concurso e

integra casting de agência
que descobre talentos

mirins para a Rede Globo
de Televisão

No último dia 27 de fevereiro, a pe
quena gasparense Maria Eduarda

AméliaM. Faller obteve o terceiro lugar
na categoria 4 anos do concurso "Seu fi

lho na TV". O evento promovido pelo
Shopping Gracher/Brusque, pela produ
tora Perfil/Florianópolis e agência Désir
Models/Rio de Janeiro contou com can

didatos de 6 meses a dezoito anos de ida
de. Maria Eduarda concorreu com 'Outras

60 crianças. Entre os jurados estavam a

Miss Brusque, e o reitor da Universida
de' do Vale do Itajaí, Roberto Provesi.
Com a obtenção do terceiro lugar, a pe
quena ganhou um book da agência e ain
(la vai integrar gratuitamente, durante um

ano, 'O seu casting.
A agênciaDésir é res-

ponsável pela
contratação de 90 por
cento do elenco infan-

,

til das novelas e pro
gramas da Rede Glo
bo de Televisão. Foi

ela quem desco
briu os ato-

res mirins

Sérgio
Malheiros

(que in

terpretou
o filho de
Taís Ara

újo e

Reinaldo
Gianechini
na novela Da cor do Pecado) e Isabelle
Drumond e Lara Rodrigues (respectiva
mente, Emília e Narizinho do Sítio do

Pica Pau Amarelo). Até agora, Maria

Eduardajá gravou um comercial e tem

A gerente do
Shopping Gracher

entrega o certificado
à pequena Maria

Eduar,da

agendado a gravação de mais dois, até o

final deste mês. Todos são veiculados
no intervalo do programa TV Globinho,
na RBS local.
A mãe de Maria Eduarda, Cíntia Maser,

u correu com 60

crianças e ficou em terceiro lugar

conta que a filha temmuita energia e está

sempre bem disposta a enfrentar as ho

ras interruptas de gravação. Ela aprovei
ta para agradecer à professora Gisele, do
Espaço Educacional Pintando o Sete, que
ajuda Maria Eduarda a decorar os textos

para os comerciais e também criar maior
'desenvoltura para os desfiles. A partir da
próxima sexta-feira, as fotos de Maria

Eduarda estarão disponíveis no site da

produtora Perfil: www.perfilkids.com.br.

A Secretaria de.Turismo de Gaspar
participou na sexta-feira, dia 04, do
Fórum Regional de Turismo do "Vale

Europeu" realizado em Presidente Getú
lio.

O evento contou com a presença de,
, diversas autoridades que reforçaram a ne

cessidade de um trabalho unido no turis

mo, Foramproferidas várias palestras que
foramministradas peloDiretor da Santur,

Relógios� Jóias e Óculos
ssistência Técnica de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

Óptica Especializada.

332-2192
oni�gs@terra.com.br

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 282 - Centro

Flávio Augustini. Na ocasiao,

Flávio falou da descentralização e

regionalização do turismo, que também
faz parte do plano de governo do gover
nador Luiz Henrique da Silveira.

Foi apresentado o "Programa de

Regionalização do Turismo" que amplia
o foco da atividade turística no Brasil. A

proposta é transformar as ações, antes
centradas nos municípios, em uma polí-

De&c:óntó$ flilpecitals 11M compras ii viíta
0lI cheqtl& para IiQ dia

PLANTA0 DiARIAMENTE ATe 22t1

332-5067
Rua. AristUiano Ramosf 182 • Gas r

Farmácia CristÓVÃO
urtir o verão com as linhas:

Cenoura e Bronze
Ausfralian Gold

Níveo Sun

unidadesl 160 - Fone 332 0579

tica mobilizadora, capaz de promover

mudanças por meio de um planejamento
sistematizado e participativo, a fim de
coordenar o processo de desen
volvimento turístico de forma region
alizada.

No final, foi formada uma comissão

composta de diversas entidades públicas
e privadas que vai avaliar os projetos que
cada cidade ou região criar. AORT - Or

ganização Regional do Turismo - foi

indicada como núcleo gestor, responsá
vel pela captação de verbas para implan
tação dos projetos.

Eh'pa.ç& da: lvfU L1tE'R

.�.------...'__,___
Babosa: Cura & Saúde

A babosa é uma planta super conhe
cida e vocês sabem que o' nome
científicio dela é Aloe Vera L, Syn. Ela
é originária da África e Ásia, é comum
em todas as regiões quentes.

Ela tem inúmeras propriedades quí
micas entre muitas, tais como: cálcio,
magnésio, potássio, fósforo, vitaminas
A, n, B2' B6' B9' B12' aminoácidos es

senciais e a proteolitiasam (que inibem
a reprodução do vírus HIV).

Conta com propriedades terapêuti
cas como: antinflamatória, analgésica,
antiséptica, emoliente, adstringente e

anticancerina.
Suas indicações na medicina popu

lar é empregada a babosa emmales va

riados como queimaduras de sol, feri
das, equizemas, manchas de pele (man
cha senil) e erisipela (uma inflamação

.

muito grave na pele causada por

estreptococos). Aumenta o suco gástri
co devido aos seus principias ativos, no .

caso aloína e aloé emodina.
,

E contém propriedades curativas

como inibidora da dor, é coagulante e

cicatrizante, regeneradora, digestiva,
desintoxicante, re-hidratante e nutriti
va.

Enfim, vocês já perceberam inúme
ras funções terapêuticas da BABOSA.

Mas eu não vou deixar receita algu
ma, pois cada caso é um caso e sempre
precisamos procurar orientação médi
ca. Então, converse com o seu médico.

Consultoria. As Cinquentas Plan

tas Medicinais Campeãs de Poder Cu
rativo . Autor: Lelington Lobo Franco

Um beijo no seu coração, e até nosso
próximo encontro, quarta-feira .
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Salão de Beleza atende gratuitamente
Grupo de alunos de
cu rso de corte de

cabelo, escova, mani
cure e pedicure aten
de gratuitamente
população carente

Desde o ano passado, um
grupo de 39 cabeleireiros,

manicures e pedicures, supervi
sionados pela professora da área,
Ivanete Corrêa Antunes, ofere
ce tais serviços a pessoas de bai
xa renda. O salão foi montado
exclusivamente para que os alu
nos do curso básico e prático,
ministrado pela professora
Ivanete, possam realizar o trei
namento dos serviços que apren
dem. Além de poderem desen
volver tais habilidades, a popu
lação de baixa renda pode usu

fruir gratuitamente dos serviços.
Ivanete é cabeleireira há 15

anos e o curso que oferece é au
torizado pela Secretaria do Es
tado de Educação e do Desposto
pela portaria n° 008/2002. Os 39
alunos, entre eles dois homens,
atendem em três turnos, de se

gunda a sexta-feira. "Já temos

bastantes clientes", afirma
Ivanete. A novidade é que o sa

lão vai começar a cadastrar noi
vas carentes para oferecer a elas

Os 39 alunos da professora
Iva oferecem seus serviços

gratuitamente

o "Dia de Noiva", onde vão ga
nhar um penteado emaquiagem.

Na segunda e sexta-feira, é
realizado apenas o serviço de
manicure e pedicure. De terça a

quinta-feira, é realizado o corte

de cabelo, escova, prancha e

também a aplicação de tintura.

Sempre nos três, turnos: pela
manhã, das 8h às Uh; à tarde,
das 14h às 17h e à noite, das

ACIG oferece novo serviço
Desde a última segunda-fei

ra, sete, o Escritório Regional
da Junta Comercial do Estado
de Santa Catarina, (JUCESC),
que funéiona dentro daAssoci

ação do Comércio e Indústria
de Gaspar (ACIG), retornou
às suas atividades normais.
Dentro do plano demoderniza

ção e atualização dos serviços
da Junta Comercial do Estado,
em Gaspar, acertado entre o

presidente da JUCESC, Antô
nio Zimmermànn, e o presiden
te da ACIG, Volni da Silva

Muniz, este é o primeiro passo

para a implantação de todos os
serviços da JuntaComercial do
Estado em Gaspar.

A diretora executiva da

ACIG, Marisa N. dos Reis, co
menta que este "é mais um ser

viço que está à disposição do

empresariado gasparense, aqui
na nossa cidade". Ela convida
a todos para que venham até à
ACIG conhecer o novo espa
ço daJUCESC. "Nós daACIG,
presidência, diretoria e funci

onários, priorizamos Gaspar e
sua gente trabalhadora!", dis
se a executiva.

sucesso para Jovens e AduBOS

NAES promove, no seu Salão de Eveutos, Ciclos de Palestras gratuítas com à Psicóloga e Psic..........
Marli Pereira Branco, que atende no seu consultório na Rua Pref. Leopoldo Schramm, 101,

bairro Coloninha. Fones para contatos com a Psicóloga: 332-4915-
consultório ou 328-0843 residência ou pelo celular: 9146-1542.

18h30min às 21h30min.
No ano passado, os alunos da

professora Ivanete participaram
de algumas edições do progra
ma Ruas de Lazer, da Fundação
Municipal de Esportes. O grupo
de cabeleireiras ia até os bairros
oferecer o serviço de corte de
cabelo gratuitamente. A aluna

Regina Dias, que se diz muito
contente em poder ajqdar as pes-

soas desta maneira, comenta
que, no próximomês, pretendem
retomar este trabalho nos bair
ros.

".l\fais informações
Telefone: 332-0281

Por Gervásio Tessaleno L�
o Bar do Gervásio
Na temporada em Bombas,

neste verão, deparei-me na rua
principal, a Leopoldo Zarling,
com um bar com o meu nome.

Surpresa e arrepio. Meu
nome não é tão usual e comum
assim.

Logo, emocionado com a

homenagem, resolvi conhecê
lo. Para tristeza minha, ele ti
nha fechado exatamente na- ,

quele dia. Virou depósito de
bebidas, felizmente, de bebi-
das. ..,.

Na noite anterior do retor

no a Blumenau, noitinha, dou
com o luminoso aceso: Bar do
Gervásio. Segundo round. Sur
presa ainda maior.

Reabriu? Pensei com
os meus botões. Entrei. Dei de
cara com um cara de mais ou

menos 40 ou 50 anos. Pergun
tei:

- Quero falar com o

Gervásio.
- Sou eu. Dono daqui.
- Sou o outro Gervásio.
- Sei, és o jornalista safa- -

do.
- Safado, como?
- Culpado da reabertura do

bar.
- Uai?
- Um montão de gente, jor-

nal na mão, cobrou-me a rea

bertura. Por causa do teu arti

go. (nota do redator: havia es

crito sobre o assunto no San

ta).
- Taí. O senhor está vendo.

Era um boteco. Caninha e

cervejinha só.
- Agora, to vendendo carne

assada, galinha idem, carvão et
cetera.

Chamava-se Gervásio de
Souza. E era de Tijucas. Con
vidou-me para tomar com ele
uma pinga de sua terra.

Além da maldita, dividiu
comigo uma cerva (que espe
ro não ter sido a do Ratinho, a
Colônia). Agradecimentos à

parte, lembrei-me dos versos

do poeta sério (Drummond) e ,,_

do galhofeiro: - "Mãe não de- ",

veriamorrer nunca!". "Bar não '

deveria fechar nunca!".

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189

-

As Palestras, todas as 4a feiras, 19h, com temas variados como Oepresdo -

Mentira - Comunicação entre casais - Raiva - Agressão Verbal e Auto- Estima, entre outras,
estão abertas ao público. Agendar na secretaria do NAES.

Vagas limitadas.

�:;<. -.: -: ._

.. '�

Midm recebe
homenaM9.1:'f

w

s

'sares) ôa'Esto
la Dolores
Lúzia S.
Krauss,na últi
ma semana, a

presidente da Câmara de Vereadote�,�ns de Gaspar, Fr�de
Cris

. ". ,.

Pamplona, 14 anos, reçep a homenagem.
..

la pousa ao lado do nte da Câmara de Ve
do Bernardes.

PARCER1A EF1C1ENTE
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Fitball: a bola do momento

Terapia desenvolvida
em Gaspar, numa única

clínica em grupo, também
ajuda a manter a boa forma

O Fitball é a mais nova terapia que
vem sendo desenvolvida em

Gaspar e em toda a região. Conhecido
. '" também por terapia na bola suíça, o

Fitball foi desenvolvido nos anos 70 -

como método para reabilitação de pro
blemas posturais, principalmente da co
luna - e hoje é utilizado em países como
Estados Unidos, Suíça, Alemanha, Bra
sil, entre outros.

De acordo com a Fisioterapeuta da

Interage Clínica de Fisioterapia, Mayk
Benevenutti, todos os exercícios do
Fitball são realizados com o intuito de
melhorar níveis de flexibilidade, força,
equilíbrio e coordenação.
A terapia é indicada para pessoas de

.
todas as idades que estão à procura de
métodos eficazes para complementação
de programas de treinamento, para ob

tenção da saúde, boa forma física e, prin
cipalmente, bem estar físico e mental.
A fisioterapeuta Mayk explica que o

Fitball é uma forma segura e eficaz de

treinamento, especialmente porque antes

de iniciar a prática do treinamento cada

pessoa passa por uma avaliação física,
onde é considerada a altura do aluno, se
está acima do peso ou se apresenta al

gum problema postural. "É a partir da
avaliação física que vai ser escolhido o

tamanho da bola para cada aluno", con
ta.

As aulas de terapia na bola suíça são

dividas em quatro etapas. Na primeira

etapa é realizado um breve aquecimento
com treinamento cardiovascular, segui
do de fortalecimento global, com exercí
cios localizados para glúteos, abdômen,
coxa, costas. Em seguida, os alunos rea
lizam o alongamento forçádo geral para
todo o corpo. Na última parte da terapia,
os alunos fazem exercícios de relaxamen

to, com ênfase para a respiração - essen

cial para a melhora física e, principal
mente, mental.

Com duração de aproximadamente 50
minutos, as aulas têm no máximo cinco
alunos por turma. A fisioterapeuta refor
ça que é importante trabalhar com gru

pos pequenos para poder corrigir os exer
cícios de cada um dos alunos. O paga
mento pode ser feito mensal e não a cada
sessão.

Segundo Mayk, o Fitball também

pode ser praticado como uma terapia de

prevenção, especialmente para aquelas
pessoas que passam muito tempo em po
sição de flexão (coluna arredondada) a

exemplo das donas de casa no trabalho

doméstico, de pessoas que tra
balham na frente do computa
dor ou no caixa. "Amá postu
ra, associada a movimentos

repetitivos pode causar vários
danos à saúde, como hérnias
de disco, dor nas costas, om

bros, braços, tendinites,
artrose, LERlDORT, cefaléia,
entre outros."

Diferente do que ocorria há

alguns anos, está crescendo. o-

Grupos devem ter no máximo cinco pessoas

RA
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e(ldereço \,.Fone/Fax: 33.�-90()'9 - Fone: 332-5734
Rua Industrial José Beduschi, 35 - Centro - Gaspar

número de jovens com a musculatura

debilitada, como constata a Interage
Clinica de Fisioterapia, única no muni

cípio, até a presente data, que oferece a

terapia em bola suíça. O Fitball também
é indicado para quem quer manter uma
boa forma física, visto que ajuda a quei
mar calorias e, conseqüentemente, a per
der peso, devido ao esforça que as pes
soas precisam fazer para praticarem os

exercícios.
A bola suíça é também muito utiliza

da para pacientes neurológicos (adultos
e infantis) como auxílio no tratamento,
afirma a Fisioterapeuta Alessandra G.

Rosa, especializadaemfisioterapiaNeu .

ológicapelolo&M�.
. cà de Fisioterapia

QmooRPG,
ortopedia,
yroginecol
relaxante.
332-9580 c

Supermercado
GOEDERT

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Poetizando
a Vida

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos

Templo
Majestosa te encontras

no alto do morro
onde tuas torres

apontam na direção do infinito
como que buscando respostas
para tantos que desejam
encontrar em ti
a solução para seus problemas.

És o refúgio altaneiro

daqueles que de ti se servem

para tentarem sobreviver
neste mundo repleto de tristezas.

Buscam eles a "luz"
que os guiará
pelos caminhos tortuosos da vida
na ânsia de chegar
mais perto do "Criador".

Teu interior encanta

pela tua beleza
e na grandeza dos teus pilares
amparas teus filhos

protegendo-os de todos os perigos.

Demonstras toda a força
adquirida pelos teus féis seguidores
na busca incessante
de encontrar a "paz interior".

Refletes em teu esplendor majestoso
tudo aquilo que representas
para todos os que em ti buscam con

solo.

uma família servindo O sua

Luiz Fraozói, 250 ._ Margem Esquerda

És a "Grande-Mãe"
dos fracos e dos oprimidos
és a "força infinita"
que atrai os fortes
colocando todos em posição
de filhos amados.

Tuas portas jamais se fecharão
a todos aqueles
que buscam encontrar

o elo perdido de suas vidas

que os unirá novamente

ao "Pai Criador".

Do livro "MOMENTOS
DE REFLEXÃO"

1);:;:iIO
ETIQUETAS

A etiqueta Que
valoriza sua marca

fi. �**47) 351·3561
Brusque • se E-mail: estfifo@fipnef.com.br
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As· facilidades da criação de' coelhos

Para quem pretende ter um
bichinho de estimação, mas
receia ter muito trabalho
com cuidados, os coelhos

são uma boa opção

O coelho é um animal de pelo ma

cio, que pode 'variar conforme a

raça. Uns podem ter pelos mais longos
ou lisos e bem curtos, ou até um pouco
enrolados. Cativantes, de temperamento
sociável e calmo, os coelhos estão sem

pre dispostos a brincadeiras. Apoucama

nutenção e a facilidade de acomodação,
já que não precisam demuito espaço, tor
nam este animal atraente e ideal até para
aqueles que moram em apartamentos,

'

pois não são barulhentos. Eles também
não têm cheiro forte e não precisam to

mar-banho.

Os coelhos são considerados roedo
res. Eles possuem quatro incisivos supe
riores e dois inferiores que crescem de

13 a 20 centímetros por ano. Essa carac
terística é o que o toma um roedor, pois
se vê obrigado a roer constantemente para
desgastar os dentes. O médico veteriná

rio, Alan Bodenrnueller, comenta que o

recomendável é dar cenoura pará eles ro
erem. Nos pet shops também já é possí
vel encontrar brinquedos que servem para
esta finalidade. "Os dentes do coelho são
uma raiz, e estão sempre crescendo, en
tão ele precisa de algo para gastá-los",
explica Alan.

As acomodações ideais para estes

animais são as gaiolas de metal, fáceis,

de_ limpar e menos sujeitas à prolifera
ção de ácaros, que podem causar sarna

nestes animais. O piso deve ser uma gra
de, com bandeja ao fundo, para evitar que
o coelho tenha contato com seus própri
os dejetos, que devem ser recolhidos uma
vez por semana. A gaiola deve ficar em
local arejado, mas livre de umidade, cor
rentes de ar ou incidência direta de luz
do sol.

Como o coelho é um animal herbívo

ro, ele deve se alimentar de folhas ver

des. Mas, como informa o veterinário

Alan, a alimentação dos coelhos pode ser

incorporada ração ( que tem como base
farelo de trigo, farelo de milho e aveia).
"Folhas de alface e milho não devem ser

dadas aos coelhos porque causam diar

réia", explicaAlan. É importante manter
sempre água potável e fresca dentro da

gaiola.
'

Os coelhos se reproduzem o ano todo,

o produto certo para cada tipo de trabalho

u

j
Condições

de pagamento

1+8
vezes
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Os dentes incisivos destes
roedores podem crescer àté

20 cm por ano

mas a fase mais fértil acontece na prima
vera. Alan explica que a fêmea está pronta
para reproduzir já no quarto mês de ida

de, o macho no quinto. Os filhotes le
vam em média 31 dias para nascerem.

Durante a gestação, é normal que a fê-

(-

mea retire pelos do próprio corpo para
formar o ninho. Depois de quarenta- dias
os coelhinhos podem ser desmamados e

separados damãe, que já está pronta para
uma nova gestação. Em média são pari
dos de 7 a 15 por vez.

Morador do Macuco
cria coelhos

Tainara, três anos, ajuda o avô Marcos a

tomar conta da criação de coelhos

Produto Cotação
Arroz sem casca (50kg) 26,00
Arroz irrigado (50kg) 21,00
Arroz beneficiado t1 (30 kg) 34,00
Farinha Grossa (50kg) 37,00
Farinha Fina (kg) 1,27
Milho (60kg) 15,00

Soja (60kg) 30,00
Boi Gordo (arroba) 58,00

Frango Vivo (kg) 1,92
Suíno vivo (kg) 2,50
Leite (plataforma) (litro) 0,43

Fonte: Instituto Cepa/SC.

Há um ano emeio, omorador do bair
ro Macuco, Marcos José Schramm, cria
coelhos. Ele começou com um casal e
hoje possui 17 animais. Os coelhos são
criados em uma gaiola; dividida em três

partes; fêmeas e machos vivem em gaio
las diferentes, para que haja um controle
da reprodução. São alimentados duas
vezes ao dia: pela manhã recebem ração
de postura e à tarde folhas de couve e de
bananeira.

Marcos tem coelhos de um ano emeio
e também de três meses, os últimos são

provenientes da ninhada de 13 filhotes
de uma das fêmeas. Ele cria animais do

porte pequeno e médio. Os médios adul-.
tos pesam cerca de 3,5 quilos. No mês

passado abateu 14 coelhos para o consu
mo da farm1ia.

O esterco produzido pelo coelho é de
alta qualidade, sua combinação de nitro

gênio, fósforo e potássio o tomam mais
valioso que o estrume de outros animais

podendo ser usado em hortas e jardins.
Marcos aproveita o estrume produzido
pelos roedores para adubar a plantação
de cebola, couve e palmeira que possui.

Alguns cuidados especiais
-Os coelhos não devem sermolha

dos para evitar o desenvolvimento de

fungos.
-Eles não devem ser carregados

pelas orelhas, pois isso causa

distensões e fraturas.
-Só permita que o macho fique jun

to da fêmea se a intenção for que se

reproduzam. Caso contrário, ele ten

tará acasalar o tempo todo e o casal

pode reproduzir em demasia.
Fonte: médico veterinário Alan

Bodenmueller
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Centro Comunitário fecha
as portas para 3a ldade

Idosos do bairro
Santa Terezinha estão
utilizando AABB para

fazer ginástica

O Centro Comunitário do bairro San
ta Terezinha parece ter fechado as

.. , portas para o grupo da 3a idade do bair
ro. Na terça-feira passada, 1°, os idosos
chegaram ao local para praticar suas

atividades e se depara com os portões
fechados.

Eles ficaram surpresos e recorreram

ao Presidente da Associação de Mora
dores, Nilso Eraldo de Oliveira, para
conseguir um outro local para pratica
rem a ginástica. Desde então, estão uti
lizando OS espaços da Associação Atlé
tica do Banco do Brasil para realizarem
as suas atividades.

Os integrantes do Grupo da 3a Idade
ficaram chateados justamente por terem
ajudado a construir o Centro Comuni
tário e de hoje não poderem utilizar da
maneira como gostariam.

De acordo com o presidente da
CAEP do Centro Comunitário, Nelson
Amadeu Reinert, o local continua à dis
posição do grupo daTerceira Idade, duas

vezes por semana. Segundo ele, o que
teria gerado toda essa confusão é o fato
dos idosos quererem um terceiro dia
para praticar as suas atividades com a

mesma professora do ano passado, já
que para este ano, o grupo terá outrapro
fessora, com quem também vão prati
car as atividades.

. Os idosos se propuseram a pagar uma
taxa para continuar a ter aula com a pro
fessora do ano passado, mas vão fazer
isso na AABB, pois o Centro Comuni
tário não pôde ceder o espaço por mais
um dia para os idosos.

Reinert explica que não tem como

fazer isso devido ao grande número de

crianças na catequese, o que acabaria,
de certa forma, atrapalhando as

atividades normais do Centro Comuni
tário. A coordenadora dos Grupos da
Terceira Idade do Município de Gaspar,
Rosalena Vanzuita da Costa, não tem·
nenhuma informação sobre essa situa
ção.

De qualquer forma, ela se compro
meteu a fazer uma reunião com as coor

denadoras dos grupos para verificar o
que'ocorreu e, de antemão, garantiu que
as aulas de ginástica vão continuar para
esse grupo.

Abandono de Emprego
Comunicamos ao Sr. GELSON MAIER Carteira Profissional n° 6442220 Série
0010 SC que o não comparecimento ao local de trabalho desde 04/02/2005

caracterizou-se Abandono de Emprego conforme Artigo 482 da CLT.
Empreiteira Pedrinho Ltda

.

CNPJ - 03.939.456/0001-00

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de preços N° 9/2005

AVISO DEADIAMENTO DE LICITAÇÃO
A Prefeitura Municipal de Gaspar, toma público e para conhecimento dos interessados em partici
par da licitação supramencionada que a data para entrega dos envelopes contendo a documentação
e a proposta foi adiada, redesignando-se nova data para a apresentação dos mesmos, qual seja; o dia
28/03/2005 às 8h45min, no mesmo local indicado inicialmente. Fica esclarecido, outrossim, que a
Cláusula 1 DO OBJETO sofrerá alteração e as demais cláusulas permanecem inalteradas.

Gaspar (SC), em 08 de março de 2005.
ADILSON r.ms SCHMITT

Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Tomada de preços N° 16/2005

AVISO DE ADIAMENTO DE LICITAÇÃO
A Prefeitura Municipal de Gaspar, toma público e para conhecimento dos interessados em partici
par da licitação supramencionada que a data para entrega dos envelopes contendo a documentação
e a proposta foi adiada, redesignando-se nova data para a apresentação dos mesmos, qual seja, o dia
29/0312005 às 8h45min, no mesmo local indicado inicialmente. Fica esclarecido, outrossim, que a
Cláusula 1 DO OBJETO sofrerá alteração e as demais cláusulas permanecem inalteradas.

Gaspar (SC), em 08 de março de 2005.
ADILSON LillS SCHMITT

Prefeito Municipal

A instalação do corpo de bombeiros
voluntários em Ilhota já é uma realida
de. O projetp do vereador André

. Quintino e do bombeiro e morador do
· município, Deivid Batista, foi aprova
do na Câmara de Vereadores e a inau-

·

guração da sede está prevista paramaio
deste ano;

A associação de bombeiros voluntá
rios da cidade existe há apenas dois me-

· ses e tem como presidente André
Quintino, seguido pelos vices Francis
co Domingos, Edemilson J..de Carva
lho, Ademir Souza da Silva e Almir
Aníbal de Souza; o secretário, Paulo
Vilmar Batista; o tesoureiro, Odair Pe
reira e o conselheiro Celso Brassanini.

A equipe de bombeiros já está for
mada e as aulas estão sendo ministra
das pelo comandante Jhoni, da Cidade
de Penha, sempre aos sábados, na Es
cola de Educação Básica Marcos
Konder. A sede do Corpo de Bombeiros

Encontro sobre diabetes no Baú Central

Projeto Estadual
O projeto de Corpo de Bombeiros

Voluntários, que acontece em todo o es

tado, visa a manter um corpo de cida
dãos que, com especial empenho e sob

regime de voluntariado, esteja pronto
para a execução de serviços de combate
a incêndios, busca e salv.amento, pres
tação de socorros em casos de inunda
ções, desabamentos, catástrofes e cala
midade pública e, principalmente, o au

XIllO à comunidade local em casos de

emergências. Além de trabalhar com
.prevenção, vistorias e prestar solidarie
dade.

Voluntários de Ilhota s-erá nas dependên
cias da antiga prefeitura, sittiada na rua
Ricardo Paulino Mães, no centro de
Ilhota. O telefone de emergência é o

193. A associação já dispõe de um ca

minhão�T, doação dos Bombeiros Vo
luntários de Penha.

Deficientes visuais 'recebem auxílio
Com o objetivo de integrar escola,

sociedade e órgãos públicos, a Escola
Municipal Domingos José Machado,
através de seus diretores Elaine Cristina
Custódio e Samuel Lourenço, criou o

projeto "De olho na solidariedade"; em
prol dos alunos carentes que têm difi
culdade de, aprendizagem devido à de
ficiência visual.

"É comum que alunos reclamem de
dores de cabeça ou forcem os olhos du
rante a leitura, e sabendo que nossos alu
nos são de bairros carentes, que não têm
condições de custear consultas e aqui
sição de óculos, é que precisamos da
união de todos os setores da cidade, para
suprir as necessidades destes alunos",
convoca o diretor Samuel.

Em parceria com a Secretaria de Saú
de e Bem-estar Social, através do secre
tário Lavino Miguel Nunes, vai ser

..

No próximo dia 28 de março, acon- autocuidado.
tece no bairro Baú Central, eãi Ilhota, o O objetivo deste encontro é mobili
I encontro de Diabetes Mellitus. O even- zar toda a comunidade, no sentido de
to organizado pelo Programa de Saúde participar efetivamente desta prática de
da Família vai ter início às 8h30miÍl e educação em saúde. Para isso, a equipe
acontece na Igreja Católica do Baú Cen- multiprofissional da Unidade Básica de
tral. O Diabetes Mellitus afeta cerca de Saúde (UBS) do Baú Central, formada
15 milhões de brasileiros, das quais 5 por uma médica, uma, odontologista,
milhões não têm diagnóstico. O diabe- uma auxiliar de consultório dentário, I
tes é particulanp.ente prevalente no ido- uma enfermeira, duas auxiliares de en-I
so, com até 50% das pessoas com mais fermagem e seis agentes comunitárias Ide 65 anos sofrendo algum grau de in- de saúde. Toda a equipe vai receber a
tolerância à glicose. comunidade para trocar conhecimentos I

O plano de tratamento para pacien- sobre o diabetes e também viabilizar 1
tes com diabetes apresenta como metas práticas educativas de saúde. !
básicas o controle dos níveis de glicose Cada profissional terá um espaço I
sanguínea e a prevenção das complica- . para expor o assunto específico de sua jções agudas e em longo prazo. Dessa área de atuação com relação à doença,
maneira, a equipe de saúde que cuida verificar sintomas e sinais, formas de tra
desses pacientes deve auxiliá-los a de- tamento e verificação de glicemia capi-
senvolver as habilidades de controle do lar entre outros. j

disponibilizado um médico oftalmolo
gista que fará uma triagem com todos
os alunos da escolaDomingos JoséMa
chado. Aqueles que apresentarem diag
nóstico de algum grau de deficiência
visual, serão encaminhados ao consul
tório onde será feito um exame mais
detalhado.

Os colaboradores que aderirem ao

projeto vão sef chamados de "seres hu
manos de visão". Quem quiser colabo
rar com 50% do valor de determinado
éculos de grau pode ligar para a escola,
no telefone (47) 343-1305. A outra me

tade vai ser custeadà pelaPrefeituraMu
nicipal de llhota, por meio de recursos

públicos. O empresário Márcio Soares,
proprietário daRelojoaria Soares.já ade
riu ao projeto e fará o fornecimento dos
óculos a preços de custo ou com des
contos significativos.
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Processo: 025.00.001374-3

Exeqüente: INSTITUTO NACIONAL DO SEGURO SOCIAL - INSS
Executado: Reference Malhas Ltda.
Bens: Terreno situado em Gaspar - SC, no lugar Poço Grande, na Rodovia Jorge
Lacerda, representado pelo lote n° 03, do desdobramento sem denominação espe
cial pertencente a Osmar José Schmitt, contendo a área de 14.218,28m2, limitan
do-se ao sul, em 46,44m com o lado ímpar da Rodovia Jorge Lacerda; norte, em 02
linhas: a la de 43,26m com terras da Extração de Areia Mondini Schneider e a 2a

PODER JUDICIÁRIO
ESTADO DE SANTA CATARINA

COMARCA DE GASPAR
EDITAL DE PRAÇAlLEILÃO

VARA DE EXECUÇÕES FISCAIS

20 LeilãolPraça: 22/0312005 - 14:00 horas - A quem mais ofertar, desde que não
a preço vil.

Local: Átrio do Fórum da Comarca de Gaspar, Av. Dep. Francisco Mastella, s/n,
Sete de Setembro - Gaspar - SC, Telefone: (47) 331-6100.

Advertência: 01) Ficam intimadas as partes através deste Edital, caso não o sejam
pelo-Sr. Oficial de Justiça (Artigo 687 CPC); 02) Os credores hipotecários, usufru
tuários ou senhorio direto que não foram intimados pessoalmente, ficam neste ato

intimados da realização dos respectivos praças/leilões (art. 698 CPC); 03) A veri

ficação do estado de conservação dos bens poderá ser realizada pelo pretenso
arrematante, se desejado, mediante acompanhamento de Oficial de Justiça.

VICENTE ALVES PEREIRA NETO, Leiloeiro Oficial, devidamente autoriza
do pelo(a) Exmo(a). Sr(a). Dr(a). CASSIO JOSE LEBARBENCHON
ANGULSKI, Juiz(a) de Direito da Vara de Execuções Fiscais da Comarca de

Gaspar - SC, venderá em Praça/Leilão, na forma da Lei, em dia, hora e local

supracitados, os bens penhorados nos processos a seguir:
Ônus: Os tributos incidentes sobre os bens imóveis, correrão por conta exclusiva
do arrematante. A comissão do Leiloeiro correrá por conta do comprador, remitente
ou adjudicante em caso de arrematação, acordo/remição ou adjudicação, respecti
vamente, conforme competente Portaria expedida por esta Comarca. Maiores in
formações com o Leiloeiro Público Oficial e Rural VICENTE ALVES PEREI
RA NETO, fone/fax (47) 3026-1615, site www.leiloesgerais.com, e-mail
vicente@agencialeilao.com.br, com endereço naAvenidaDr. Paulo Medeiros, 305,
sala 201 - Edifício Viesa - Joinville - SC. Exmo. Sr. Dr. CASSIO JOSE
LEBARBENCHON ANGULSKI, Juiz de Direito da Vara de Execuções Fiscais
da Comarca de Gaspar - SC .

de 141,31m com terras da marinha do RioItajaí-Açú; ao leste, em 114,21m, sendo
50,83m com o lote n° 02, pertencente a Antonio Pedro Schmitt e 63,38m com o

lote n° 01, também pertencente a Antonio Pedro Schmitt; ao oeste, em 150,45m
com terras da Extração de Areia Mondini Schneider, edificado com um galpão
com aproximadamente 1.400,00m2 de área construída, matrícula n° 13.093, livro
n° 2, ficha n° 1 do CRI da Comarca de Gaspar - SC, avaliação: R$ 250.000,00 em

26/04/2002. Hipotecas inscrições R-2-13.093 e R-5-13.093, ambas ao Banco do
Brasil S/A. Penhoras inscrições R-6-13.093, R-7-13.093 e R-8-13.093 Depositá
rio: Vanir Luchtemberg. Vistoria: Lote n° 03, Rodovia Jorge Lacerda (Localidade
de Poço Grande), em Gaspar - se. Condições para a arrematação: a) Será admiti-
40 o pagamento parcelado do maior lance em até 60 vezes, observada a parcela
mínima de R$ 200,00, reduzindo-se o prazo o quanto necessário para observância
desse piso; b) O arrematante depositará no ato, a primeira prestação; c)A Exeqüente
será a credora do arrematante, o que deverá constar da carta de arrematação, cons
tituindo-se em garantia do débito hipoteca do bem arrematado; d) As prestações de
pagamento a que se obrigará o arrematante serão mensais e sucessivas, vencendo
se a segunda no dia 20 do mês subseqüente ao da emissão da carta de arrematação;
'e) As prestações serão reajustadas, mensalmente, pelo índice da taxa SELIC; f) Se
o valor da arrematação �uperar o valor do débito executado, o parcelamento se

limitará ao crédito do exeqüente, devendo o arrematante depositar, no ato da

arrematação, o valor excedente para levantamento pelo executado; g) Conste, ain
da, da carta de arrematação, que o não pagamento de qualquer das prestações
acarretará o vencimento antecipado do débito assumido, o qual será acrescido da
multa rescisória de 50% de que trata o § 6° do art. 98 da Lei n° 8.212/91
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CLASSIFICADOS DO METAS
www.jomalmetas.com.br CLASSIFICADOS DO METAS'
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EMPREGOS
Vende-se - Uma casa na Rua

Niterói, n° 32. Valor R$ 40
mil. Informações: 332-4836
falar com Sandro ou Eulita.

Aluga-se - Apartamento pró
ximo ao Centro. Informações
332-0333 ou 8809-3773.

Vende-se - Aparelho de
DVD novo com a garantia,
por apenasR$ 260,00 à vista.
Temos Discman Aiwa por
apenas R$ 170,00. Modelos
personalizados do seu time
do coração por apenas R$
100,00. Celular GSM pela
metade do preço. Inf. 332-
8537 ou 9185-1432. Ligar
das 12h às 13h ou após às
18h.

Diversos Vende-se - Um arquivo de

aço com 4 gavetas e uma es

crivaninha com duas gavetas.
Informações: 9101-3226.

BIGCARD - Contrata As
sessora Comercial para tra

balho externo em Gaspar -

SC. Salário Fixo + Comis
sões com carteira registrada
e benefícios. Necessário: car
ro ou moto, telefone celular
e conhecimento básico de
informática. Interessados

SUCATA
Carros - MotosCompram-se - Sucatas em ge

ral, cobre, alumínio e metais.

Informações pelo fone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vende-se - CasaMista com ter

reno de 400m2. na rua Francis
co Eberary, 47, bairro
Coloninha. ValorR$ 19 mil. Inf.
332-4736.

Compro - CaiTetinha para
kart cross. Ex: pode ser para
moto, pois vou transformá-la
em prancha. Informações
9911-8260.

Fusca - Procuro um Fusca de
1965 até 1988 em condições
de uso. Pago até R$ 1.500,00
à vista. Interessados tratar

pelo telefone 9923-2946 de

pois das 17h30min.

Vende-se -Carroceria de FlOOO

Caçamba. Valor R$ 600,00. In
formações pelo telefone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vende-se:_Galpão demadei
ra para retirar do local, com
200m2. Informações: 9976-
8181.

Jo'GO DE RODAS
enviar currículo

. nardib@terra.com.br
para

Vendo Jogo de Rodas TSW
16" modelo ARANMA,
semi-novas, com pneus
Michelin, ValorR$ 2.400,00.

Info�açõe!..8409-2872. _

Vendem-se- Móveis e utensíli
os para restaurante. Informa

ções: (47) 332-0424.

Adquira suaMoto Ronda OK
- A partir de Zero de entrada
e + R$ 230,00mensaise leve
um (1) Capacete de Brinde,
ou através de consórcio com

parcelas mensais de R$
98,29. Informações pelo te

lefone 9118-2668.

Terreno - Case - I
Precisa-se - Costureira de
amostras para trabalhar em

período integral. Interessa
dos entrar em contato com

Donna Criações, bairro Fi

gueira, falar com Elis. Infor

mações pelo telefone 332-
3115.

Vendo - Galpão com 355m2
_ com um terreno de 954m2
localizado na Rua Leopoldo
Schramm, 237. Informações:
332-2377.

Vende-se � Um lote locali
zado a 800 metros do Cen-

Vende-se - Resfriador de lei
te com capacidade de seis

galões de 50 litros (300 litros
no total). Fabricado com fi
bra de vidro.Exposição e

Venda. Leopardo Máquinas
- Gaspar - Fones: 332-1263
ou 332-5003 ou-Leopardo
MáquinasRio do Sul- Fones:
(47) 521-3637 ou 521-4404.

tro de Ilhota, medindo
Vende-se - Crédito contem- 600m2. Valor R$ 1.800,00.
pIado para compra de imóvel. Inf. 332-4562.
Valor R$ 63.000,00. Entrada - - - - - - - -

R$ 16.000,00 + parco De R$ Vende-se ou Troca-se - Casa

900,00. Informações: 222- mista, com 93m2, 3 dormi-

2853 ou 9980-1928. tórios, sala, copa, cozinha,
- - - - - - - - lavação + área de 53m2, para
Vende-se - Crédito contem-

garagem, + dependência.
piado para compra de imóvel. Localizada na Rua 21de Ju
Valor R$ 63.000,00. Entrada-
R$ 16.000,00 + parco de R$
900,00. Informações: 222-
2853 ou 9980-1928.

Troco - Casa com dois dor

mitórios, sala, cozinha, ba
nheiro, terreno com aproxi
madamente 50Omts, em fase
de acabamento, de alvenaria,
no bairro Coloninha em

Gaspar, por casa em Balneá
rio Camboriú ou Apartamen-

'

to. Informações: 9962-5034.

Vende-se - Gol MI ano 97,
verde metálico, 58.000Km
originais, Alarme trava

Elétrica, roda de liga leve.

Informações pelo telefone

9973-0970, falar com Jorge.

Precisa-se de professores -

Que tenham conhecimento
em:administração, departa
mento pessoal, contabilida
de, escrita fiscal, filosofia,
sociologia, coreI draw e

informática básica. Os inte
ressados deverão entregar
seu curriculum na secretaria
da microlins. Informações
através do telefone :332-
5949.

Dê um toque a mais na sua

líavaiana! Bordados com

macramé e miçangas, por
apenas R$ 22,00. Aproveite
e brilhe no Baile do Hawaí!

Ligue e faça sua encomenda.

Informações: 332-1261.

nho, 91, bairro Coloninha, na
entrada do Gaspar Grande.
Informações pelo telefone
332-5682 ou 9101-1301 ou

8805-3851

Vende-se - Vectra98 - top de

linha, azul, impecável. Infor
mações pelos telefone 332-

5792 ou 9979-6163 falar com
Edison.

Vende-se terreno com 754m2
ha 3 km do centro no bairro

Gasparinho, rua Guatemala.
Valor à vista: R$ 11.000,00
ou em 24X R$ 548,00 ou

36X R$ 420,00. Aceita-se ve
ículo no negócio. Contato:
8414-3610 Claudinei.

Vende-se - Crédito contem

plado para compra de .imóvel.
Valor R$ 50.500,00. Entrada
de R$ 18.000,00 + parcelas
de ,R$ 553,00. Informações:
222-2853 ou 9116-2233.

Troco - 'Apartamento em

. Blumenau, por casa em

Gaspar. Valor para troca de

R$ 45.000,00. Informações
pelos telefones 8803-3949
ou 330-8277 falar com Áu
rea.

Procuro - Fusca de 1965 até
1988 em condições de uso.

Pago até R$ 1.500,00. Infor
mações pelo telefone (051)
3028-6865.

Vendo - Sofá-cama, de teci
do na cor amarelo queimado,
de pouco uso. Valor R$
200,00. Informações: 332-
1261.

"'ARVORES
Cortes - 9?odas

SI!_,mpeEas
S�E�

Vende-se - Crédito para
compra de caminhão/auto
móvel. Valor R$ 45.000,00.
Entrada R$ 16.500,00 + par
cela de R$ 737,00..Informa
ções: 222-2853/9116-2233.

Vende-se _:_ Scanner Genius

RR, em ótimo estado com

manual, placa de instalação
. e CD com programa próprio.
Informações: 9962-5034.

Aluga-se - Sala comercial no
centro de Gaspar. Inf. (47) 332-
0424.

Vende-se XTZ 125 - 2003-
azul - c17800Km, como

nova. Valor R$ 6.800,00.
Aceito troca. Informações
pelos telefones 8801-9810
ou 9980-2058.

Vende-se - Terreno com

450m2, no loteamento
Debortolli. Entrada e assumir
financiamento. Interessados
falar com Sandro pelo tele
fone: 332-0665 no horário
comercial.

Aluga-se - Sala comercial para
clínica ou escritório. Toda pron
ta, inclusive com divisória. Lo

calizada no Centro em frente ao

Posto de Saúde. Inf. 332-0033
ou 9137-8790.

ADÔNIS MABA
9997-9889 332-3755

Vende-se - Crédito contem

plado para compra de auto

móveis. Valor R$ 45.000,00.
Entrada: 15.000,00 + parce
las de R$ 700,00. Inf. 222-
2853 ou 9980-1928.

Vendó CD de play station,
original de colecionador em

perfeito estado (Japonês).
Impressora Epson C 20 em

bom estado. Informações:
9962-5034.

Centro Afro
de Exoterismo

Vende-se ou Troca-se - por
casa, sítio de 5.500m2, com
casamista de 96m2, mais ga
ragem para dois carros, ãrea
de pasto com rancho de

48m2, pomar e duas nascen
tes de água. A 300m do pon
to de ônibus, com iluminação
pública. Informações com

Euclides pelos telefones:
391-0703 - ramal 220 ou

332-2518.

Aluga-se - Uma casa no

loteamento Scottine, próxi
mo à Piasvale, fica a 2
kilômentros do centro. Com
1 quarto, sala, cozinha, ba
nheiro, lavação. Toda mura
da e em alvenaria. Inf. 397-
1256 ou 9927-4629.

Vendo crédito contemplado
para compra de caminhão/
automóvel de R$ '45.000,00
ent.R$16.500,00+parc.
R$737,00. Tel:(47)222-2853/
9116-2233.

Vendo - Scanner Genius
HR5 em ótimo estado. Com

.

manual CD e Placa de insta

lação. Inf.9962-5034.
ii

332-4603
Troco - Um capacete Taurus
e uma jaqueta demoto ciclis
ta por um violão de qualquer
marca. Informações: 397-
t67t------
Vende-se - Computador, J(6
II, HD 10GB, 128MB, Drive
1.44, 56k, completo. Interes
sados ligar paraZaira pelo te
lefone: 332-9740 ou 8803-
3949.

Vende-se micro computador
usado com monitor teclado,
mouse e estabilizador. Preço
a vista:R$ 390,00. Contato:
336-4077 Daniel

ALUGA-SE

Casa no centro de Gaspar.
Inf. 332-5118 ou 9991-2726. Rua Manoel Bernardo da Silva, 299 - Figueira - Gaspar

------------------

�---------------����--------------�-----------------------

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

Vende-se - Casa de madeira situada no bair
ro Figueira - Rua Manoel Bernardo da Silva.
Valor R$ 25.000,00. Informações pelo tele
fone 332-5565 ou 397-0503 à noite.

Vende-se - Módulo Roadstar
Power-One (na caixa). Valor
R$ 550,00. Inf.. 332-0172
com Eduardo. Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.

Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para Capitalizar sua Empresa.Stlnd'tI ROltlTi de Menezes
�p. 04..091U

PslCIJ/enl eu/. e Te'fI eu/. HlJlís/lc.

Vende-se - Crédito contemplado para com

pra de imóvel. R$ 20.300,00. Entrada: R$
6.500,00 + parcela de R$ 209,00. Informa
ções: 2225-2853 ou cel: 8806-0132.

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de RS 110.00 mensais

MEAL
CONSORCIOS

SPONCHIADO ..
75 anosCansórcio,·Vende�se - Crédito contemplado para com

pra de automóvel. Valor R$ 10.990,00. En
trada R$ 3.900,00 + parcelas de R$ 221,00.
Informações: 222-2853 e cel: 8806-0132.

Fone: (47) 222·2853 - 9980-1928 - 9993-2874
e-mail: realconsorcio@lerra.com.br - www.realconsorcios.com.br

MAL . _ .

Também Gréditos Contemplados de:
.

CONSORCIOS Caminhões, ImóveiS, Automóveis e Molos. Enlradas a partir de R$ 3 mil. Obs.:
Comprarros seu Consórcio Contemplado ou não. mesmo com Atrazo ou Cancelado.
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Reunião Aberta às Comunidades
Bela Vista e Figueira 17/Março/2005 20 horas

Local: dependências da E.E.B. Arnoldo Agenor Zimmermann
A Presidência do 3° Conselho Comunitário de Segurança - Conseg, sito
na Rua Adriano Kormann, 770, Bairro Bela Vista, Gaspar - SC, convida
os membros das Diretorias Executiva, de Política Anti-drogas, Diretor
Social e de Assuntos Comunitários, de Assuntos para a Juventude, Conse
lho Fiscal e Suplência, a Comissão de Ética e de Disciplina, os Membros
Natos, os representantes de Entidades, Associações de Moradores, APP
das Escolas e, a comunidade em geral, dos Bairros de abrangência deste
Conselho - Bela Vista e Figueira, para participarem da Reunião Geral,
para deliberarem sobre a Pauta:

l)Fundação do Conselho Comunitário de Segurança - Conseg No. 151;
2)Aprovação do Estatuto Social do Conseg Bela Vista e Figueira de
conformidade com o Novo Código Civil Brasileiro - NCCB

3) Eleição e Posse da Diretoria; 4) Assuntos gerais.
O Conseg conta com a presença e a participação de V. S·.s nesta Reunião
de suma importância para o Conselho e para que se possa tomá-lo juridi
camente constituído e obter junto à Receita Federal o seu CNPJ.
Sendo o que se nos apresenta para o momento, subscrevemo-nos

Convite
tlP 3535 DE&K.IET

SEMPROM 2.200 +

COOLER+
MEMÓRIA. 258MB, +
PLACAMÃE+

FAX MODEM sal< +
Hl:l40 GIGA. +

,.
'.

DRNE DlSO.UÉIÉ +

l1li, '1' .
'. ao ROM +

. 6 O GMINETE 4, BAJASC .•• •. .

TECLADO .ABNT2 +

I 81 VEZES SJJUROS MOUSE PS2 +

� NO CHEQUE CAIXA
.. ·. s O� SOM +

r: MOr.UTOR 1'58 +;;.I ESTAB.IU2ADOR.
OI 47al38-4071 TEXMOOA@TERRA.COU.BR

Atenciosamente,
Zeli Berckenbrock Verdi - Presidente

Gaspar, (SC), 07 de março de 2005.

Confirmação pelo telefone: 335.0075 - c/ a Secret. Ignês
ou pelo correio eletrônico: igneseveg@terra.com.br

�ventosFotos para casamentos, aniversários, t' comunhão,

Fone: 9929-0286Books, cobertura de eventos em geral.

Rua Pedro Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda
Gaspar - se

VAGAS DO SINE -

Blumenau

Função: Corretor de
Imóveis (Possuir

CRESI)
Sexo: indiferente
Escolaridade mínima: 2°
GRAU
Idade: acima 20 anos

Experiência mínima: não

exigida
Horário de trabalho: a

combinar
Salário: a combinar

Função: Aux. de
Escritório .

Sexo: indiferente
Escolaridade mínima: 2°
GRAU
Idade: de 20 a 32 anos

Tempo de experiência: 06
meses

Horário de trabalho: a

combinar
Salário: a combinar'

VENDO
Consórcio contempla
do e não contemplado

de Imóvel em
andamento.

Consórcio Nacional
Honda em andamento
não contemplado

Informações
9142-3806

Astra GL 2p comp. Branco 00 G
Astra GLS 2p comp. 2.0 Branco 00 G
Astra Sedan GLS c/této Azul 99 G
Blazer DLX 4.3 V6 4 x 4 gnv Prata 98 G
Brava HGT 1.8 comp. Cinza 00 G
Celta 4p vhc Vermelho 05 G
Citroen C 3 exclusiv 1.6 16v. Branco 04 G
Classe A 160 comp Prata 02 G
Clio Autentic c/ar Branco 04 G
Clio Privilegie Cinza 04 G
Clio Privilegie top de linha Cinza 04 G
Clio RL ar / trio Preta 03 G
Corsa Sedan mod novo Cinza 02 G
Corsa Hacth 1.8 comp. Prata 03 G
Corsa Wind 4p tra/alarme Prata 98 G
Doblo ELX 1.6 comp Branca 03 G
Fiesta comp Cinza 03 G
Fiesta GL 4p Azul 01 G
Fiesta GL trava eletr. Prata 00 G
Fiesta Superscharger Vermelha 04 G
Fiorino Furgão Branco 97 G
Fiorino Pik-Up Vermelho 90 G
Focus Hatch comp 1.8 cd Vermelho 01 G
Focus Sedan GLX comp aut Prata 03 G
Gol 1.0 16v 4p trava Cinza 00 G
Gol CL Branco 91 A
Gol CU 1.6 alc Branco 95 A
Ka c/ar Azul 99 G
Ka gl mod novo Azul 03 G
Pagera Sport comp Prata 01 D
Palio 1.5 8v comp Bordo 97 G
Palio Fire 2p Branco 03 G
S10 dupla DLX 2.8 comp Prata 03 D
Santana Evidence comp Prata 97 G
Scenic RXE Verde 01 G

WW',N.blucarros.ccm,br/autocenter

Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau

Moto
CG 125
CG Today
CG 125 Titan

An'o
84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99 - Todas as cores

CG 125 Titan KS 00/01/02/03/04 - Todas as cores

CG Titan ES 00/01/02/03/04 - Todas as cores

CG Titan KSE 02/03/04 - Todas as cores

NXR 150 03/04
Twister 02/03/04
XTZ 125 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado 03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02
Honda o km CG 150 - NXR 125 e 150-

Twister
Tornado - Falcon ·'·'Siz
Okm YBR - XTZ - NEO - DRAG STAR

R 1
Yamaha

NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN
COM PREÇOS IMBATíVEIS

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

SundownMax Preta/Azul/vermelha

Sundown C 100 Okm Preta/Asut/Prata/vermetha

Okm

Sundown Runter Okm Preta/Azul/vermelha

Sundown Future Okm

..

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Mista com 84,00 m2 - 03 dormitóri
os + kitinete - Rua Brasília - R$ 30 mil;

- Alvenaria com 124,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Bolívia - R$ 70 mil;
CENTRO - Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitóri
os, sendo 01 suíte + piscina - Rua Douglas Alexandre
-R$ 200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios,
sendo 02 suítes + piscina - Rua Amo Correia - R$ 400·
mil;

-

- Alvenaria com 210,00 m2 - 03 dormitórios: sendo 01
suítes - Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;
- Apartamento Residencial Boaventura - 03 dormitó
rios - R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 - 02 pi
sos, sendo casa na parte térrea e apartamento no 10 piso
- Rua Oito Pawlowski - R$ 85 mil;

- Alvenaria com 115,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Frei Canísio - R$ 60 mil;
- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua José Eberhardt - R$ 130.000,00;
FIGUEIRA - Alvenaria com 145,00 m2 + 3 salas co
merciais com área total de 160,00 m2 - RuaAnfilóquio
Nunes Pires (com frente para o asfalto)- próx. Malhas
Isensee - R$ 150 mil;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 -

03 dormitórios sendo, O I suíte - Rua Prefeito Leopoldo
Schramm - Próx. Centro - R$ 130 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 232,00m2
- 02 pisos - nova - 03 dormitórios - Rua Salvador -

R$ 102 mil;
- Alvenaria com 175,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Inês SabeI - R$ 96 mil;
- Alvenaria com 104,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Nicolau Threiss - R$ 42 mil;

- Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;

- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios -

Rua Pedro Bonifácio Sabel- R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 m2
- nova - 04 dormitórios, sendo O 1 suíte - Rua Paulo
Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 180,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Olávio Rosa ;{$ 70 mil;

Bangal61m6vell Lida ...
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

- Galpão de alvenaria com área total de 2.390,00 m2 -

Rua João Vieira - Preço e condições a combinar;
B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00
m' - 02 suítes - Rua Angelina Muller - R$ 110 mil;

- Alvenaria com 176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte

- Rua Canoinhas - Próx. ao Centro - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes-

Rua 13 de maio - R$ 180 mil. Aceita casa pequeno
valor em Gravatá;

- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua
Sete de Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;
VENDE - TERRENOS/SÍTIOs
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - lot. Fi
gueira - Com 450,00m' - R$ 15 mil;

- Rua Manoel Bernardes da Silva com 339,69 .m2 -

murado - piscina - R$ 23 mil; ,

GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 mZ + 02 ca

sas mistas - Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50m2, por
R$25.000,00;
-MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers

com 300,00 mZ - R$ 7 mil - com

frnanciamento direto; .

BAIRRO SANTATEREZINHA: - RuaBotuverácom
338,00 m' - R$ 12 mil;

- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol-RS la.u;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua .... di
Setembro com 1.401,18 m' - R$ 200 mil;
- Lot, Augusto e Helena Debortolli -I0Il ,,- 5».'73
m2 - R$ 36.500,00;

- Lot. Augusto e Helena DebortoIJi - lati .., - '711..3
m2 - R$ 53 inil;
COLONINHA:- Rua Prefeito LIopoIcIo ......
(fundos) - antiga olaria:l.l..- • coe 1.4.5'.75
m2 - R$ 75 mil;

- Rua Amold Kocb com 464.00 m2 - RS 15 mil;
ROD. FRANCISCO M.\8TELA: - Prox. Ginásio
João dos Santos com 2.234.16mI- R$ 45 mil.
POÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e

Rua Francisco Spengler - diversos lotes - 600,00 m2 -

Preços e condições a combinar.
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A festa que marcou sua despedida
na noite de sexta-feira na Rephynaria

3ornal�tas
"Ele não tinha histórias tristes para contar". Esta foi a
definição de um dos muitos amigos daquele que soube
levar a vida alegre, responsável e dedicada ao esporte
juntando nela os amigos e a família. Jerônimo César
Barbieri, piloto, conselheiro da Federação Catarinense
de Motociclismo, além de integrante atuante do Moto
Clube de Gaspar e também do de Blumenau, deixou

sua marca não só no esporte, mas na comunidade como

um todo.
Como piloto, o sempre garoto brincalhão, determinado e

l-sunerador de desafios. "Ele sempre foi um destaque"
�.uu.�,� outro amigo, "nem a dificuldade causada pela
deficiência na mão esquerda o fez deixar a paixão pelas

. Paixão esta que ele dividiu com amigos e

que tomou pública e, principalmente,
divulgou fazendo com que muitos conhecessem o esporte
amotor e fora de estrada sobre duas rodas e, mais tarde, o
praticassem.

.2-lomenagens a

l}erônimo '1Jar�Í!!:Ln)
Amizades e títulos eram colecionadas a cada prova
poucos puderam ou poderão se orgulhar de uma

"passagem" tão significativa por esta parcela de tempo
em que habitamos a terra. "Bambi" considerava este
esporte um verdadeiro ideal de vida gostava de andar de
moto seja em competições seja com os amigos em trilhas
da nossa cidade e região. Os amigos que fez nas provas e
trilhas são certamente incontáveis, o respeito com que
era tratado porpilotos de outras cidades foi demonstrado
em seu velório. Pilotos de várias idades e diferentes
categorias e lugares do estado vieram prestar sua última
homenagem.
Os integrantes do MCG estiveram presentes e fizeram a
última emais emocionante homenagem ao amigo.
Posicionaram as motos para que o cortejo passasse entre
elas, e na hora de sepultá-lo, alinharam as motos como
num gate cheio. Ligaram e aceleraram levando o som
dos motores aos ouvidos de Deus e certamente "Bambi"
estava lápedindo aproteção e a benção.
Perdemos um amigo, mas, com certeza, ganhamos mais
um anjo, que fará de onde quer que esteja o que sempre
fez enquanto estava por aqui: fazer com que tomemos o

esporte um ideal de vida, unindo nele família e amigos.
Independente de resultados o que importa é a "festa e

alegria de estar bem acompanhado." Esteja com Deus,
acreditamos que sua missão aqui foi cumprida, afinal
tivemos com a sua contribuição um evento que ficará
marcado na história 'da nossa cidade, acreditamos que
sua persistência em se manter vivo por alguns dias
estava ligada àquilo que tanto o fez se esforçar: O
Sucesso do evento que você ajudou a consolidar!
Que os anjos lhe recebam, com a mesma alegria que
recebia em seuBox, todos os que lhe procuravam! !!

Jerónimo faleceu após um acidente com sua moto Honda Biz , que ocorreu no finalda tarde do dia 26 de fevereiro, quando retornava para casa do evento queorganizava com os amigos dos Moto Clube Gaspar. Barbieri foi socorrido pejoCorpo de Bombeiros e permaneceu internado em coma até a noite de terça-feira,10 de março, quando veio a óbito. O velório foi realizado durante a quarta-feira,e o sepu1tamento no mesmo dia com a presença de autoridades e pilotos,além de um incontável número amigos e familiares.

(---------------------<jJ;;y----------------------'l (
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···1I Estar contigo esses 24 anos foi uma I j i, 11, . Um pai, um amigo, um companheiro... ,I benção. i I Essa é a imagem que Jerônimo César Barbieri (meu pai) deixou... II Eu só posso te dizer obrigada! i : Toda minha vida tive apenas uma pessoa a me espelhar, que sempre iI Você soube nos convencer que a I i tive vontade de ser igual, que foi meu pai... Em tão poucos dias já da ii principal caracteristica da vida é a I i pra sentir o aperto da saudade em meu peito, Pai, onde você estiver iI alegria. I i quero que saiba que você foi a peça principal em minha vida. Um !I Siga em paz com a benção do senhor. I j grande abraço ... e que um dia a gente possa se encontrar, E lembrar iI 'Ce amo, ,.Cucianí. i i dos bons tempos que tivemos aqui na Terra como .» !\ 'i

Pai e filh !."� ..

�_�
..

�
..

��_�_�
..

�_�_�
..

�
..

�
..

-:-�_�_���_�
.. �_�_�_�_�_�_:/ j at e I o... i: Jerônimo sempre foi um apaixonado pelas i (ZJerônimo César f]arbieri 3í1Jw) i

trilhas e durante
\.
.. _

,,'muitos anos competiu no Enduro
,
__ . . . . . . . . _ _ _ _ __ . _ - _ . _ _ _ _ __ . - - _ . - - - . - - - . - - - . -

�catarinense. Conhecido por todos por sua Z}erônimo ÍJ3arbieriincrível capacidade de pilotar a moto sem
uma das mãos, defeito esse que desde a

� Um amigo jamais será esquecido, sempre estará, lembranças dos que gostam �
infância nunca lhe privou de fazer tudoo: de ter liberdade, sentir vento bater no rosto, como passaro voa ou :
que teve vontade, e sim mostrou a sua : simplesmente o prazer de dirigir uma motocicleta. Este amigo estará sempre :força e alegria de viver. Membro atuante em minhas lembraças.

: do Moto Clube de Gaspar e também no de :Relojoaria SoaresBlumenau, ajudou a organizar provas, - - - . - - - - - - . - - - - - - . - - - . - - - - - - . - - - . - - - - - - . - - - . - - - . - - - . - - - . - - - .'

: trilhas e os demais eventos que os clubes
. . .

,
. promoviam. Er� sempre o primeiro a estar : 1 íif . {,).J_. • :: presente, sornndo e trazendo alegna a .

: Vl-mlf}o 'txmnen
:

. todos a sua volta. E é assim que queremos :! !: lembrá-lo. Jerônimo, sentiremos sua falta! . !Na vida só temos uma certeza, que um dia iremos partir desta vida para seguirj�ré ..)}lr ÍJ3its apur�ão e : :
.

nosso caminho na vida celestial. :
: :E dificil aceitar, mas Deus não quer ao seu lado somente pessoas idosas e más]Cr01wmetragem . ! ele quer pessoas jovens, boas, companheiras, dedicadas e comprometidas, por:
: iísso ele lhe escolheu, que, enquanto aqui na terra, demonstrou ser nosso amigo!, . . . . . . . . , . . . . . , . . . . . .. : e companheiro. :iQueríamos que soubesse que nosso Enduro Cross Country foi o maior sucesso:
:e devemos isso também a você, que muito trabalhou e colaborou para o evento:�. acontecer, !
! O Moto Clube de Gaspar tem grande orgulho de poder ter contado com você !
: durante tantos anos. Orgulho este que nos sentimos honrados em dedicar o :
: próximo evento a você, onde levará o nome: ENDURO FIM JERÔNIMO i
: BARBIERI. :·

.
: Em nossa memória e em nosso clube jamais será esquecido. :
: :
: Fique com Deus! :·

.·
',
.

! Ji'lmigos tW ..)}loto Clube de8aspar 1
i . �!P_�_���_��� . _ . __ _. . _." _. i

.

ue üzemos a

É com -profundoe�s:� ;audoso amigo

ú\tima]��b���O BARB!�!��za que
d estiver temO ,

s temOS"Esteja 011 e. bem todos no b 'u"
Você'esta n1ulto 'u' � a sua se a n .

rta nO ce , .

Ulna 1'0
Até breve }\J.n1go,

,

. �A"tlttUS
.

'" Vt:n ar ,:Jrattt e v rI-"

J\1ano ' w�S" ,

o apoi.o em famOia à prática do esporte.

'1
Foto: Jornal Metas

Homenagem ao cortejo fúnebre Foto: Jornal Metas
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Dois Toques
Por Kleberson LUIZ Isensee

pepa@jornalmetas.com.br Prejudicado, Metropolitano perde
Brasileiro de Motocross
A etapa de abertura do Cam

peonato Brasileiro de Motocross
ocorrido no último dia oito, foi
marcada pela quebra do recorde
de pilotos. ACBM, Confederação
Brasileira de Motociclismo,
organizadora do evento,
contabilizou 335 inscrições, con
tra 324 do ano passado. Só aMX2
(antiga 125cc) teve 176.

Outra marca da prova foi a

presença do público (17.000 pes-
. soas) que superlotou as arquiban
cadas do Centro Educacional de
Trânsito Ronda e vibrou com as

manobras dos pilotos durante as

seis corridas, além dos treinos.
Marronzinho venceu a MX1,

antiga Força Livre, depois um

belo pega com Rossevelt Assun
ção. Chumbinho venceu com fol
ga. Oadversário esperado para
este ano, Rogério Nogueira, ficou
em segundo, e comemorou o re

sultado em casa.

Desta vez, os pilotos
gasparenses não participaram da
prova. Jhonatan Batista e Pablo
Reinert, que cogitavam viajar jun
tos, desistiram depois de proble
mas com a moto de Jhonatan.
Ambos treinaram na Santinha e

marcaram bons tempos.

o Verdão entrou em campo
e o jogo começou pegando fogo.
O Tigre não deu folga e com

apenas UIÍlminuto, Cléber Gaú
cho roubou a bola, passou para
Athos, que desceu pela direita e

cruzou para Douglas marcar o

segundo do Tigre na partida.
O Verdão tentou, mas não

conseguiu reverter o placar.
Sidney e Vanderson foram os

destaques da equipe, quem de

cepcionou foi o artilheiro do
time de Blumeqau, Diego Viana,
ele não marcou, e·artilheiro que
não marca não faz falta.

O time de Blumenau encara

no próximo fim de semana, em

casa, a representação do

Figueirense. Visando à maior
comodidade dos torcedores, o
Clube instalou arquibancadas
com capacidade para mais 2,5
mil pessoas. O Sesi vai lotar!

difícil, já que a equipe do
Criciúma está melhorando bas
tante, e o Verdão enfrentava pro
blemas para a escalação da

zaga.
O técnico mais uma vez ti

nha razão.

O time da casa (Criciúma)
começou com um bom volume
de jogo e ataques perigosos, o
Metropolitano respondeu com

boas jogadas pela lateral explo
rando Vanderson, um dos desta

ques do time. Aos 14 minutos do

primeiro tempo, Douglas fez
uma bela jogada e dentro da

grande área chutou fraco, mas
bem colocado no canto direito
do goleiro Jéferson, marcando o
primeiro gol do Criciúma. O
Verdão cresceu em campo e a

arbitragem voltou a complicar o
desempenho do time, que foi

prejudicado com impedimentos

que não existiram, sendo mar

cados nos ataques da equipe:
Apenas nove minutos depois de
sofrer o gol, oMetropolitano deu
o troco.

Marcavam-se 23 minutos

quando nUJD.a jogada pelo lado

direito, Vanderson cruzou, o go
.Ieiro Roberto chegou atrasado e

Sidney empatou a partida. ,

O jogo estava "aberto" e os

dois times tiveram chances de .

marcar. A z�ga metropolitana
não se achava em campo, e

Cléber Gaúcho e Douglas ti
nham muito espaço para criar

.

boas jogadas. O primeiro tempo
termina empatado em lx1.

No intervalo, o técnico do
Criciúma fez a primeiramodifi
cação da partida, tirou
Ricardinho e colocou Ramon,
modificando o aproveitamento
pelo lado esquerdo.

Time viajou a

Criciúma e foi prejudi
cado pela arbitragem

novamente

O verdão foi à capital
catarinense do carvão en

frentar o Tigre, no último domin-
g?, nove, e perdeu seu primeiro
desafio na segunda fase do
catarinão.

O Metropolitano, que tinha

vantagem no retrospecto dos
confrontos contra o Tigre, per
deu a terceira partida em que o

enfrentou.
Nos dois confrontos anterio

res, o Verdão venceu um e em

patou o outro jogo. César
Paulista já havia alertado duran
te a semana passada que man

ter o retrospecto seria bastante

Adrenalina e diversão
em São Bento

Festa do Tupi em Pomerode
Aprendendo
Infelizmente ainda não há

como elogiar a narração dos even
tos motociclísticos na cidade.
Mas, parece que as coisas vão me
lhorar, tem narrador que está dis
posto a fazer uma grande força
para se habituar ao meio. Quem
sabe se ele defender quem defen
de este esporte, ao invés de dar
força a quem o desconhece e ig
nora, a coisa melhore, ou, pelo
menos, seja menos ruim, espera
mos e acreditamos que a coisa vai
melhorar. Afinal, sou brasileiro e

não ...

O TupI em fase de prepara- Arno, Dan, Jaci, Dito, Preto,
ção para o Campeonato da . Rudnei, Marciano, Alison,

A tradicional pista doAutódro
mo de São Bento do Sul receberá
no próximo fim de semana, dias
12 e 13 de março, a segunda eta-.
pa do Campeonato Catarinense
de Automobilismo. No sábado, a
atração é o treino e o corre-corre

nos boxes para acertar os carros.

A prova acontece no domingo.
O camping é uma boa opção

para os que vão a São Bento. Com
estrutura completa, ele é respon
sável pela grande participação do

.

público que é um dos recordes do
campeonato. A pista tem uma

ótima visibilidade e deve receber

um número maior ainda de pilo
tos inscritos, ou no mínimo man

ter o número de inscritos na pri
meira etapa em Chapecó.

Só na categoriaNovatos foram
26 carros alinhando em duplas
como na Fórmula-I, e é na Nova
tos que está a participação
gasparense na etapa. Edernar
"Mano" Wieser, tem tudo para
brilhar entre os dez, mas já mos

trou estar pronto para chegar ao
primeiro podium na categoria. A
torcida gasparense estará lá tor

cendo pelo bom desempenho de
seu piloto.

Integração que inicia nomês de
abril realizou mais um amisto
so no fim de semana.

A equipe comandada pelo
técnico Paulão, mesmo jogan
do na casa do vice-campeão da
Liga de Pomerode de 2004,
deu-se bem. O primeiro tempo
de partida foi muito equilibra
do, com certa vantagem para o
Tupi, que criou várias oportu
nidades, mas não conseguiu
abrir o marcador.

O primeiro gol da partida
veio só no segundo tempo com
um belo chute de Alisson.
Maninho, que voltou a fazer
uma grande partida, fez o se

gundo do Tupi, e para fechar a
goleada, Nanico da equipe de
Junior fez um belo gol depois
de receber o passe de Rossete.

Para o técnico Paulão, o

jogo foi difícil e bem disputa
do, mas no [mal prevaleceu a

qualidade técnica do Tupi.
Na vitória sobre o Água

Verde, o Tupi atuou com Dico,

Maninho, Bicudo, Nanico,
Schramm, Deivid, Denis,
Altair, Wagner, Clóvis,
Belinha, Rossete e Fábio, o

Técnico Paulão sob a Coorde

nação Técnica de Jerry de Oli
veira e Daniel Bossi.

No jogo de aspirantes, o

Tupi venceu o ÁguaVerde pelo
placar de 2 a 1. A equipe de

aspirantes Tupi é formada pe
los garotos da equipe de

juniores. Os gols da equipe
gasparense foram marcados

por Adriano e Maikon.
Antes da estréia no Campe

onato da Integração, o Tupi fará
três amistosos, todos em casa.

Dia 13, enfrenta o água Verde;
no dia 20 recebe o Vitória de

Jaraguá do Sul, equipe que
conquistou o Campeonato da

Liga de Pomerode de 2004, e
no dia 27 de março, para 'en
cerrar a fase de preparação,
deve receber a equipe do

Figueirense B, no' Estádio
Carlos Barbosa Fontes.

Santinha Lotada!
A ansiedade dos pilotos para

a etapa de abertura da Copa vale
de Cross Country, que será reali
zada no motódromo da Santinha,
está dando lugar aos treinos. Nos
sábados e domingos à tarde, a pis
ta é invadida por pilotos de todos
os níveis, que fazem pegas
eletrizantes, buscando baixar o

tempo volta a volta. Pilotos anti
gos e revelações chamam a aten

ção neste sábado. Quem impres
sionou foi "Arroizerinha", irmão
mais novo de Charles dos Passos,
conhecido como "Arroizera", que
descascou o ferro com uma

XLinha 125. O bicho vai pegar na
Copa Vale.

Prova de remo no Itajaí Açu
Açu entre a Ponte Hercílio
Deeke e o Clube Alvorada a

partir das 10 horas. São espe-'
rados cerca de 50 atletas do
Paraná e de SantaCatarina.No
Clube, haverá serviço de bar e

cozinha, além de completa
infra-estrutura para receber re
madores e espectadores.

,A Associação Náutica

Gaspar Açu de Remo, com o

apoio da Prefeitura Municipal
, de Gaspar ,através daFundação
Municipal ESPQrtes e da Secre
taria de Obras, promove no dia
13, domingo, am Regata Ci
dade de Gaspar. As

provas acontecem no Rio ltajaí

Posto Irmõos Deggou
Comtr* �t QUd&&

CIRCUITO
EITO

F'RE NCIÁRIO COMERCIAL, INISTRATlyO,
CIVIL, (FAMíLIA - SEPARAÇÕES E DIVÓRCIOS E

sucesà5Es - INWENTÁRIOS E TESTAMENTOp).

Eletro Comercial Ltda.

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar

Dr. Valmor Beduschi Júnior
Dr. Charles K. De 'Medeiros
Dra. Neti Terezinha Zibetti

332-0033

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
.__.Consultoria'iécnica - Projetos Elétricos�_...

ti (04) 332-1501
Rua Arnoldo Schramm, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar
Rua: VereadorAugusto BedIlSd,i, ,,°127 - 1" andar - Gaspar - se

OAB-se 4217 - t�766 e 11401
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Esquenta briga por vaga nas quartas-de-final
Taça Apolinário Reinert che

ga a terceira rodada man

tendo a boa média de gols,
32 em seis jogos, média de

5,33 por partida

Schemuel segue na lanterna do Grupo B

Fotos: Fábio Venhorst

No
último sábado, cinco, os jogos do

grupo A, pelo IV Torneio de Pato-

tas do Marcelo Poffo, firmaram a lide

rança para a equipe Estamparia Bimo,
que venceu mais uma - a terceira em três

disputas. Desta vez, a vítima foi a repre
sentação do Frios Schmitt, que perdeu no
vamente, e de goleada. O placar de 9 x O
consolidou a vitória do time Bimo. O re

sultado contribuiu ainda, para que a Fri
os Schmitt tenha o pior saldo de gols da
competição: onze negativos.

Ainda pelo Grupo A, o Figueira
marcou seu primeiro ponto na com

petição ao empatar em 2 x 2 com o

Frei Cümadre - que ocupa a vice-li

derança do grupo com 5 pontos. A
equipe Tio Paulinho venceu pela pri
fneira vez e tirou do FWG/São José a

chance de assumir a vice-liderança.
Com a vitória de.2 x 0, a equipe Tio
Paulinho chegou aos 4 pontos, empa
tando com o perdedor do jogo, em
número de pontos.

Pelo grupo B, no domingo, seis, o time

Ciro/Antenas/Circuito igualou-se à Es

tamparia Bimo e chegou à terceira vitó
ria consecutiva, com 100% de aprovei
tamento. O time que é líder isolado do

Confira a .classificação
-<

Grupo A Pontos Jogos Vitórias Empates Derrotas

..

Est Bimo 9 3 3 O O
Frei Cumadre 5 3 1 2 O
Tio Paulinho 4 3 1 1 1
FNG/São José 4 - 3 1 1 1

Figueira 1 3 O 1 2
Frios Schmitt 1 3 O 1 2

Grupo B Pontos Jogos Vitórias Empates Derrotas

Ciro/Circuito/Antena 9 3 3 O O

R.B. 6 3 2 O 1

Duda 4 3 I 1 1

Madureira 4 3 1 1 1

Hidrautec/Circuito 3 3 1 O 2

Schemuel O 3 O O 3

�-------_._---_.._..__.---.-.-._.. - ..

: A cada R$ 10,00 ganhe um cupom!
! e concorra a 1 passaporte com :
: direito a 1 acompanhante ao Beto !

__'__",;.�'-. I I
: Carrero World III :

332..8178 L_. .::r_�?_�.�����?.��:: . __j
Sorteio 12 de Março!

Válido somente para listas
da rnalei.lCill esc:d1Ci1r

grupo B, jogou contra o .1

Madureira e venceu por 6
x 3. O perdedor do jogo
amargou aprimeira derro
ta na competição e ocupa

fone: (47)

a terceira colocação no grupo.
O RB não conseguiu passar pelo Duda, e perdeu

por 2 a 1. Com a vitória, o time entrou para a área
de Classificação e ocupa a 3a colocação, somando o

mesmo número de pontos do Madureira. O RB con

tinua na segunda colocação, com 6 pontos.
Schemel e Hidrautec fizeram o jogo dos lanternas do

grupo B. Ambos não haviam vencido até esta rodada.

Nessa, quem se deu melhor foi a Hidrautec, que venceu
por 3 x 2. O perdedor do jogo praticamente não temmais
chances de se classificar para as quartas-de-final.

.

Evoluir é preciso
Mesmo para quem tem mais de 50 anos

Agora a liquigás tem o Disque gás.
Qualq�er dia, qualquer hora, .

onde você precisar.
- Pelomesmo preço,. prefira., meJhor.

�Liqui
Nico)odJ • Representante para Gaspar

"--_ Fone: (47)332�0780 .J

PROMOÇÃO
VOLTA ÀS AULAS

30% Desconto à Vista
25% Desconto CheQue-Pré

Promoção Válida nos meses de:
Janeiro - fevereiro - Março ou

.

enquanto durarem os estoques

Rua Barão do Rio Branco, 2238
(em frente ao Centro Comunitário Santa Terezinha)


